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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Tiene el PRI nuevo líder 

Pablo Fernández del Campo ex diputado Local del PRI, fue designado por el Comité 
Ejecutivo Nacional de su partido como delegado presidente del Comité Directivo Estatal, 
en sustitución de Fernando Morales Martínez. (El Sol de Puebla) 

  

  

 
 

Incremento al costo del pasaje vuelve a ser tema  

El subsecretario del Transporte, Carlos Zurita García, anunció que en enero iniciarán 
negociaciones con concesionarios para un posible aumento al costo de la tarifa del pasaje 
del transporte público. (Heraldo) 

   

 

 

Llega Pablo Fernández a dirigir al PRI 
Pablo Fernández del Campo fue nombrado delegado presidente estatal del PRI, en 
sustitución de Fernando Morales Martínez, quien abandonó el cargo la tarde del domingo. 
A través de su página del Facebook, el exdiputado local del PRI formalizó este 

nombramiento: 'agradezco al Comité Ejecutivo Nacional la confianza depositada en mí, 
para dirigir al priísmo poblano, con unidad vamos a ganar el 2013'. (Síntesis) 

  

 

 

La UAP, premio SEP a la  Excelencia Académica  
El secretario de Educación Pública federal, José Ángel Córdova Villalobos, entregó al 
rector de la UAP, Enrique Agüera, el reconocimiento a la Excelencia Académica al 

acreditar el cien por ciento de su matrícula en programas de calidad por cuarto año 
consecutivo. (Intolerancia) 

  
 

 

Jared, Bermúdez, Ortiz y Ramírez, nuevos magistrados 
Este día el Congreso del estado ―ungirá‖ a Jared Albino Soriano, Héctor Guillermo 
Bermúdez, Francisco Sergio Ramírez y María Alicia Ortiz Márquez como nuevos 
magistrados del Tribual Superior de Justicia. (Cambio) 

  
 

 

Serán gratis 200 mil tarjetas para RUTA 

El gobierno estatal repartirá gratuitamente 200 mil tarjetas de prepago para usuarios de 
la nueva Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), anunció el subsecretario del 
Transporte, Carlos Zurita García. (Milenio digital) 

  
 

 

El gobierno toleró que 600 personas se entrevistaran con Tiro en la cárcel: Tapia  
El gobierno del estado ha favorecido la impunidad y fraudes que sigue cometiendo 
Leonardo Tiro Moranchel desde la cárcel, pues ha obviado los reglamentos del sistema 

penitenciario local para que el dueño del Grupo Sitma, que en Puebla timó a más de 8 mil 
personas con más de 950 millones de pesos, pueda recibir visitas de hasta 10 personas 
para que firmen convenios a todas luces desventajoso. (La Jornada de Oriente) 

 

TITULARES DIGITALES 
 

 

 

 

 

 

Soy un árbitro imparcial y sin línea, señala Pablo Fernández del Campo  
A unas horas de su designación como delegado presidente estatal del PRI, Pablo 
Fernández del Campo aseguró que es un ―árbitro imparcial‖ y advirtió que en Puebla la 
única línea que se seguirá será la que dicte el Comité Ejecutivo Nacional (CEN), 

encabezado por Pedro Joaquín Coldwell. (e-consulta) 
 

 

 

 

Moreno Valle inaugura obras carreteras en Tenampulco  
Con una inversión de 12 millones 500 mil pesos, este lunes el gobernador del estado, 

Rafael Moreno Valle, inauguró obras carreteras en este municipio de la Sierra Nororiental. 
(Periódico digital) 

  
 

http://impreso.milenio.com/
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El escenario para Peña Nieto es diferente al que vivió Calderón: AG  
El escenario que se presentará el primero de diciembre no será el mismo que el de hace 
seis años, ante la toma de protesta del presidente electo, Enrique Peña Nieto, consideró 
el politólogo de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), 
Alejandro Guillén Reyes. (Contraparte) 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

Pablo Fernández del Campo, nuevo líder del PRI en Puebla  
Tras la renuncia de Fernando Morales Martínez como delegado presidente del Partido 
Revolucionario Institucional (PRI), el Comité Ejecutivo Nacional decidió nombrar al ex 

diputado local, Pablo Fernández del Campo, como nuevo dirigente del tricolor en Puebla. 
(Puebla Online) 

 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Tumban inversión a Pemex  
El Sindicato de Trabajadores Petroleros rechazó 3 veces la alianza entre Pemex y 
Mexichem, con lo que la paraestatal dejó ir una inversión de 200 mdd. (Reforma) 

  
 

 
Negocian partidos y equipo de EPN acuerdo político  

PRI, PAN y PRD dieron a conocer acercamientos entre sus dirigentes y el equipo de 
transición del presidente electo, Enrique Peña Nieto, con el objetivo de construir una 
agenda común que permita impulsar reformas. (El Universal) 

 
 

 

 
“Ofensivo”, el cerco al Congreso: Ebrad 
El cerco de seguridad que se instaló en los alrededores del Palacio Legislativo de San 

Lázaro para evitar eventuales movilizaciones contra la toma de posesión de Enrique Peña 
Nieto, el próximo sábado, provocó los reclamos y las protestas del jefe de Gobierno del 
Distrito Federal, Marcelo Ebrard, y de legisladores opositores al PRI. (Milenio digital)  

  
 

 

Solución en la UACM; el sábado reabren planteles  
Luego de 90 días de confrontación, la comunidad de la Universidad Autónoma de la 
Ciudad de México (UACM) suscribió la propuesta planteada por la Comisión de Gobierno 

de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para dar una salida no violenta al 
conflicto en esa casa de estudios. (La Jornada) 

  

 

 

Peña Nieto va por agenda regional  
Hoy martes comienza la gira del presidente electo, Enrique Peña Nieto, y perfila tres ejes 
temáticos: integración comercial, seguridad y migración. (El Economista Digital) 

  
 

 

Arman PRI, PRD y PAN acuerdo político nacional  
Sus líderes nacionales confirman que hay avances; participa el equipo de transición © El 
pacto hará viables reformas pendientes: Pedro Joaquín Coldwell © Coincidimos en la 
necesidad de impulsar una agenda común: Gustavo Madero © Sin renunciar a nuestra 

ideología hay que revisar temas trascendentales: Jesús Zambrano. (Crónica Digital) 
  
 

 

PAN-PRD alcanzan acuerdos con el PRI; impulsan agenda para el desarrollo  
Los órganos de gobierno del PRI y del PAN autorizaron a sus respectivos presidentes, 
Pedro Joaquín Coldwell y Gustavo Madero, construir junto con el PRD de Jesús Zambrano 
un acuerdo político para el desarrollo nacional y la discusión de reformas que beneficien 

al país. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 

 

 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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EL SOL DE PUEBLA  

 Confía Rivera en Micalco como árbitro panista 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, confió en que el diputado federal Rafael Micalco Méndez, 

sí será un "buen árbitro" para dirigir el proceso de selección de candidatos al interior del PAN.  Por cierto que el 
edil rechazó emitir alguna opinión acerca de los supuestos aspirantes a la presidencia municipal, pues dijo que ni 
siquiera hay convocatoria para este procedimiento. Y se rehusó a hacer algún comentario sobre el "espaldarazo" 
que dio el gobernador Rafael Moreno Valle, al secretario de Infraestructura de su gabiente, Antonio Gali López. 
(Belén Cancino) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785070.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Puebla se consolida como municipio transparente 
El municipio de Puebla se consolida como uno de las alcaldías más transparentes del país debido a la atención a 
951 mil personas que han solicitado diversas informaciones durante los más de 600 días que lleva la 
administración de Eduardo Rivera. Lo anterior, se dio a conocer durante el informe que se rindió durante la 

celebración del Día Municipal de la Transparencia en donde se reconoció al municipio como un ejemplo de 
honestidad a nivel nacional. Durante el evento, el presidente municipal, Eduardo Rivera reconoció el trabajo 
realizado por sus funcionarios en materia de transparencia así como desterrar la corrupción que se había 
generado en administraciones anteriores. (Alejandro Camacho) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103170 

 
INTOLERANCIA  

 Rivera confía en que EPN no retome prácticas “dinosáuricas” 
A 5 días de la transición del gobierno en el país, el presidente municipal, Eduardo Rivera espera que con la llegada 
de Enrique Peña Nieto no regresen las prácticas ―dinosáuricas‖ del PRI durante las elecciones del próximo año.   El 
edil poblano confió en que con la llegada del nuevo gobierno del PRI a Los Pinos no se empañe el proceso de 

transición democrática que el priismo llegara a competir en los próximos procesos electorales con su antigua 
costumbre. ―Esperemos que con el arribo de Peña Nieto al poder no se vaya a convertir en un fortalecimiento de 
prácticas dinosáuricas en procesos electorales sobre todo en los que vienen y en concreto a nivel local el próximo 
año‖. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103167 
 

 
 

MILENIO  

 Pide Rivera analizar cuidadosamente una coalición para 2013 
El alcalde Eduardo Rivera Pérez se pronunció por analizar cuidadosamente, la participación del Partido Acción 
Nacional (PAN) una alianza electoral para los comicios de 2013. Aunque, dijo, la opción no debe rechazarse de 
tajo ante experiencias como la coalición Compromiso por Puebla en 2010, expuso que su instituto político debe 
buscar una alternativa decorosa y exitosa para presentarse ante la ciudadanía. ―Hay una coalición que ganó el 

proceso anterior y dio resultados, y si esta coalición se planea para dar resultados, bienvenida… Hay que tener 
cuidado‖. (Guillermo Castillo) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa808ca6d9  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Ayuntamiento de Puebla firma Convenio con el IMCO 
Con el objetivo de fomentar la cultura de la transparencia en la ciudadanía e informar las acciones que el 
municipio de Puebla ha tenido en esta materia, el Ayuntamiento de Puebla conmemoró el día municipal de la 
Transparencia en cumplimiento del artículo 30 y 31, de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785070.htm
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103170
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103167
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa808ca6d9
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Estado de Puebla, de manera que se promueve entre la ciudadana el ejercicio del derecho de acceso a la 
información pública y se impulsa la cultura de transparencia. Durante el acto, Rivera Pérez señaló que la 
transparencia permite ser un gobierno eficiente que atiende las necesidades de los ciudadanos, generando 
confianza y participación de la sociedad. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ayuntamiento-de-puebla-firma-

convenio-con-el-imco 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Coalición si mi partido lo decide: ERP 
De cara al proceso electoral para elegir presidentes municipales el próximo año, el alcalde de Puebla, Eduardo 
Rivera Pérez, señaló  que tendrá que ser su partido quien determine conformar una coalición para contender en 
las próximas elecciones. ―Yo creo que el partido tiene que estar abierto a las diferentes alternativas que se 
presenten de cara al próximo proceso electoral, por ello es una responsabilidad que les compete a ellos‖, señaló. 
Para el presidente municipal, la victoria de la coalición en las elecciones pasadas  fue una estrategia funcional y 
que está dando  resultados, por ello reiteró que está a favor de una alianza siempre y cuando sea a favor de los 

ciudadanos. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 Ayuntamiento de Puebla signó convenio con el IMCO en el Día Municipal de la Transparencia 

Con el objetivo de fomentar la cultura de la transparencia en la ciudadanía e informar las acciones que el 
Municipio de Puebla ha tenido en esta materia, el Ayuntamiento de Puebla conmemoró el día municipal de la 
Transparencia en cumplimiento del artículo 30 y 31, de la Ley de Transparencia y Acceso a la Información del 
Estado de Puebla, de manera que se promueve entre la ciudadana el ejercicio del derecho de acceso a la 
información pública y se impulsa la cultura de transparencia. Durante el acto, Rivera Pérez señaló que la 
transparencia permite ser un gobierno eficiente que atiende las necesidades de los ciudadanos, generando 

confianza y participación de la sociedad (Puebla On Line) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33383:ayuntamiento-de-puebla-
conmemor%C3%B3-el-d%C3%ADa-municipal-de-la-transparencia&Itemid=125 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Iniciará en 2013 retiro de comida chatarra alrededor de escuelas 
A falta de suficientes inspectores de Vía Pública, será hasta el año entrante cuando la Secretaría de Gobernación 
inicie con el retiro de mercancías e imposición de sanciones a vendedores de comida chatarra alrededor de 

escuelas, explicó el titular de la dependencia, Pablo Montiel Solana. En entrevista, el funcionario reconoció que 
aunque ya puede ejercer la facultad que hace un par de meses le concedió el Cabildo para proceder en contra de 
los ambulantes que ofrezcan alimentos poco nutritivos a los menores, no lo harán sino hasta principios del 
próximo año, que reorganicen a su personal operativo. (Belén Cancino, digital) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2784802.htm    
 

 
 
HERALDO 

 Prohibirán estacionarse en la 2 y 5 norte-sur 
Aunque no se ha definido la fecha para que entre en vigor la disposición, el ayuntamiento prohibirá estacionarse 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ayuntamiento-de-puebla-firma-convenio-con-el-imco
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/ayuntamiento-de-puebla-firma-convenio-con-el-imco
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33383:ayuntamiento-de-puebla-conmemor%C3%B3-el-d%C3%ADa-municipal-de-la-transparencia&Itemid=125
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33383:ayuntamiento-de-puebla-conmemor%C3%B3-el-d%C3%ADa-municipal-de-la-transparencia&Itemid=125
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2784802.htm
http://www.contraparteinformativa.com/
http://www.pueblaonline.com.mx/
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en vía pública en las calles 2 y 5 norte-sur, así como 7 oriente-poniente, como parte del proyecto para el rescate 
de la imagen urbana del centro histórico. Informó el titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública 
del municipio, Felipe Velázquez Gutiérrez, quien añadió que la 18 oriente-poniente se encuentra en proceso de 
análisis, por lo que podría integrarse a la lista de vialidades del primer cuadro de la ciudad donde será definitiva la 
prohibición para parquear vehículos. Por lo anterior, inició la colocación de guardapeatones en las calles 

mencionadas, a fin de ampliar el tramo de banqueta por donde se permite el tránsito a pie, con lo cual se reduce 
medio carril para el flujo vehicular. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/ciudad/prohibir%C3%A1n-estacionarse-en-la-2-y-5-norte-sur 

 
HERALDO 

 Vecinos deben adaptarse a molestias por obras: regidor 
Pese a las inconformidades de comerciantes y habitantes de la zona del centro histórico de Puebla, por las obras 
que realizan el ayuntamiento y el gobierno del estado, el regidor David Méndez Márquez consideró que la gente 
deberá adaptarse a un proceso lento de adaptación a las tendencias urbanas. Ante la prohibición para 

estacionarse en por lo menos seis vialidades de mediana y alta circulación del primer cuadro de la ciudad, algunos 
propietarios de negocios y habitantes han expresado su molestia por la dificultad para descargar mercancías o 
incluso para acceder a sus domicilios. Empero, el representante del PRD señaló en este sentido que la tendencia 
urbanística es que pudiera peatonalizarse el primer cuadro de la ciudad. (Jorge Pérez Soto) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/ciudad/vecinos-deben-adaptarse-molestias-por-obras-regidor 
 

 
 
SINTESIS 

 Cambiarán los guardapeatones 
Como parte de las obras en el centro histórico, el ayuntamiento efectúa un cambio de guardapeatones, con lo que 
en algunas vialidades se reducirá el espacio de circulación de los automovilistas. Por ello, el secretario de 
Desarrollo Urbano y Obras Públicas (Sduop), Felipe Velázquez, exhortó a la ciudadanía evitar estacionarse en 
puntos como la 2 Oriente-Poniente, 5 Oriente-Poniente, 7 Oriente-Poniente y sobre la 18 Oriente-Poniente, que 
son las vialidades en las que se aglomera el tráfico. En las tres primeras calles ya se cambió este equipamiento 

vial para prevenir accidentes. Felipe Velázquez indicó que los nuevos aditamentos viales tienen una forma de 
anclaje más resistente, así como un material más firme a los impactos de vehículos. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Retirarán apartado de estacionamiento con banderolas del centro 
Como parte del reordenamiento vial del centro histórico que se implementará luego de terminarse las obras de 
dignificación en esta zona de la capital, la Secretaría de Seguridad Pública comenzará con el retiro de cualquier 
apartado de estacionamiento en la vía pública. Esta medida incluirá que se decomisen las banderolas que 
restaurantes y hoteles utilizan para restringir el aparcamiento en estas vialidades donde se han colocado los 
guarda peatones y se ha reducido un carril de circulación. Lo anterior, debido a que la instalación de estas 
banderolas es completamente irregular porque esta administración municipal no ha firmado ningún convenio con 

este sector comercial, explicó el titular de la dependencia Amadeo Lara Terrón. (Alejandro Camacho) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103163 

 
INTOLERANCIA  

 Obras del centro privilegian al peatón: Felipe Velázquez 

La 16 de Septiembre, 5 Norte-Sur, 7 Oriente-Poniente así como la 2 Norte, cuentan a partir de este día con una 
nueva imagen en sus trayectos, pues se han instalado guarda peatones como parte de las acciones de 
embellecimiento del primer cuadro de la ciudad. Estas obras forman parte de los que será el Corredor Turístico 
Fuertes-Catedral para lo que serán las actividades culturales que se tendrán para el Tianguis Turístico 2013 que 
se realizará en Puebla. El secretario de Gestión Urbana del Ayuntamiento de Puebla, Felipe Velázquez Gutiérrez 
realizó un recorrido de supervisión de estas obras para verificar el avance que se tienen en la dignificación del 

primer cuadro de la ciudad. (Alejandro Camacho) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/ciudad/prohibir%C3%A1n-estacionarse-en-la-2-y-5-norte-sur
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/ciudad/vecinos-deben-adaptarse-molestias-por-obras-regidor
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103163
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103160 
 

 
 
CAMBIO  

 Ayuntamiento firma convenio para fortalecer transparencia 
En el marco del Día Municipal de la Transparencia 2012, el Ayuntamiento de Puebla signó un estudio de 
colaboración con el Instituto Mexicano para la Competitividad (Imco), el cual busca fortalecer las prácticas de 
rendición de cuentas entre la sociedad y el gobierno municipal. El director general adjunto del IMCO, Manuel José 

Molano Ruiz, precisó que en el reciente índice de transparencia a nivel estatal, el municipio de Puebla obtuvo un 
cumplimiento de 94 por ciento de los requisitos para tener un adecuado acceso a la información, sin embargo, 
reconoció que aún existen áreas donde se puede crecer como gobierno municipal. (Gerardo Ruiz) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-271112-ger-ayuntamiento-firma-convenio-
para-fortalecer-transparencia.php 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Prohibirá Ayuntamiento el estacionamiento en calles del Centro Histórico 
El ayuntamiento de Puebla prohibirá a partir de la próxima semana el estacionamiento en la vía pública de las 
calles 2, 7 y 18 Oriente–Poniente y sobre la 5 Norte–Sur, debido a la instalación de ―guardapeatones‖ que 

evitarán los accidentes viales y agilizarán el tráfico en esta zona, informó el titular de la Secretaría de Desarrollo 

Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez. Gutiérrez comentó que debido a que ya se colocaron 
―guardapeatones‖ en algunas calles del primer cuadro de la ciudad, en los próximos días se intensificará el 
operativo vial para evitar dobles filas, apartado de lugares y estacionamiento prohibido. (Arturo Alfaro) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prohibira-ayuntamiento-el-estacionamiento-en-calles-del-
centro-historico_id_16901.html  
 

 
 
MILENIO  

 Ayuntamiento de Puebla presenta libro “Las Aves del Municipio” 
Con la finalidad de conocer, proteger y remarcar la importancia del tema de medio ambiente y de la biodiversidad 

con la que cuenta el Municipio de Puebla, este día el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría del Medio 
Ambiente y Servicios Públicos, presentó el libro ―Las Aves del Municipio de Puebla‖, para conocimiento de ochenta 
especies de aves; serán 1,300 ejemplares que se distribuirán de manera gratuita en las instalaciones de la 
Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, las instalaciones de la Laguna de Chapulco y la propia Secretaría 
del Medio Ambiente Municipal. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa8071ae05  
 
MILENIO  

 Héctor Bonilla, este martes en el Festival Internacional de Teatro Puebla Héctor Azar 2012 
A las 13:00 hrs. a Plaza de la Democracia llegarán las Hermanas Kif Kif para deleitar a los asistente con un 
encantador coctel de acrobacias, magia, creatividad y sobre todo, humor. Las gemelas se entremezclan hasta que 
la audiencia está completamente confundida. Ellas hacen malabares con paraguas, mientras en el escenario 
aparecen plátanos a una loca velocidad e incluso globos gigantes. Este espectáculo seducirá el corazón y los ojos 

de los espectadores con humor. La función se repetirá a las 18:15 hrs. en el Centro de Arte Dramático (Cadac) en 

Atlixco. A las 17:00 hrs. en Zócalo se presentará de El Santo VS… de Miriam Lozano y las compañías Dagaz UMAD 
y Cajón Creativo. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa8084d29f  
 

 
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103160
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-271112-ger-ayuntamiento-firma-convenio-para-fortalecer-transparencia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/ciudad/ciu-271112-ger-ayuntamiento-firma-convenio-para-fortalecer-transparencia.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prohibira-ayuntamiento-el-estacionamiento-en-calles-del-centro-historico_id_16901.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/prohibira-ayuntamiento-el-estacionamiento-en-calles-del-centro-historico_id_16901.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa8071ae05
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa8084d29f
http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Ayuntamiento de Puebla prohibirá estacionarse en calles con guarda peatones 
A partir de hoy, el Ayuntamiento de Puebla prohibirá el estacionamiento en aquellas calles donde se colocaron 
guarda peatones, como parte de las acciones de embellecimiento del primer cuadro de la ciudad. Lo anterior, 
como parte de lo que será el Corredor Turístico Fuertes-Catedral de cara al Tianguis Turístico 2013 que se 
realizará en Puebla. Tras realizar un recorrido de supervisión de las obras de dignificación del centro histórico, el 
secretario de Gestión Urbana y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que la 16 de Septiembre, 5 
Norte-Sur, 7 Oriente-Poniente así como la 2 Norte, a partir de hoy cuenta con una nueva imagen en sus 

trayectos, pues se han instalado guarda peatones. (Marco Fierro)  

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47342 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Avances importantes en obras del Ayuntamiento de Puebla en el Centro Histórico 
A través de la Secretaría de Gestión Urbana y Obras Públicas, el Ayuntamiento de Puebla supervisó los trabajos 
de dignificación que se hacen en conjunto con el gobierno del estado en el Centro Histórico. Al respecto, el titular 
de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que las obras en fachadas, banquetas, en el suministro y 
colocación de ductería para infraestructura de CFE, así como en la nivelación del arroyo vehicular para la 

colocación de Piedra de río y la demolición de concreto en arroyo vehicular, registran un avance del 62 por ciento. 
En cuanto al tema del Templo de Santa Anita, el funcionario dio a conocer que la liberación de grietas en cúpula y 
de aplanados y repellados. (Marco Fierro)  
http://www.contraparteinformativa.com 
 

 
 
RETO DIARIO 

 Ayuntamiento presenta libro Las Aves del Municipio por la Semana Nacional de la Conservación 
Con la finalidad de conocer, proteger y remarcar la importancia del tema de medio ambiente y de la biodiversidad 
con la que cuenta el Municipio de Puebla, este día el Ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría del Medio 
Ambiente y Servicios Públicos, presentó el libro ―Las Aves del Municipio de Puebla‖, para conocimiento de ochenta 
especies de aves; serán 1,300 ejemplares que se distribuirán de manera gratuita en las instalaciones de la 

Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, las instalaciones de la Laguna de Chapulco y la propia Secretaría 
del Medio Ambiente Municipal. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-presenta-
libro-Las-Aves-del-Municipio-por-la-Semana-Nacional-de-la-Conservacion&id=38671 
 

 
RETO DIARIO 

 Cinco personas asaltadas, reporta Amadeo Lara en Boulevard Héroes del 5 de Mayo 
En la última semana, un promedio de cinco personas han sido detenidas por atracar a automovilistas que circulan 
sobre el Boulevard Héroes del 5 de Mayo en donde, el gobierno del estado, en coordinación con el municipio, 
realiza la pavimentación con concreto hidráulico, reconoció, Amadeo Lara Terrón, secretario de Seguridad Pública 
y Tránsito Municipal. Después de presentar los avances en los bulevares 5 de Mayo y Hermanos Serdán, el 
funcionario municipal, informó que la dependencia a su cargo en la última semana recibió seis reportes de asalto, 

mismos que se cometieron en el tramo de las obras de la vialidad antes referida. (Dulce Gómez)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cinco-personas-asaltadas,-
reporta-Amadeo-Lara-en-Boulevard-Heroes-del-5-de-Mayo&id=38642 
 

 
 
NG PUEBLA  

 Confía Rivera en que EPN actúe con transparencia  
Eduardo Rivera Pérez, presidente municipal de Puebla, confió en que al arribar al poder el presidente electo, 
Enrique Peña Nieto, no se vaya a convertir en un fortalecimiento de ―prácticas dinosauricas‖ en procesos 
electorales que vengan, además de que actúe con transparencia y que sus reformas sean bien utilizadas para que 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47342
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-presenta-libro-Las-Aves-del-Municipio-por-la-Semana-Nacional-de-la-Conservacion&id=38671
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-presenta-libro-Las-Aves-del-Municipio-por-la-Semana-Nacional-de-la-Conservacion&id=38671
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cinco-personas-asaltadas,-reporta-Amadeo-Lara-en-Boulevard-Heroes-del-5-de-Mayo&id=38642
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Cinco-personas-asaltadas,-reporta-Amadeo-Lara-en-Boulevard-Heroes-del-5-de-Mayo&id=38642


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 27 de Noviembre de 2012 

 
 

 8 

no se caiga en un secuestro del IFAI. En entrevista, manifestó que en caso de no llevar las acciones antes 
mencionadas significaría un retroceso para la vida democrática y transparente del país, aunque aceptó que 
vendrían cambios importantes que deberán sobrellevarse. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/44305conf%C3%ADa-rivera-en-que-epn-act%C3%BAe-con-
transparencia#.ULS74-SZSVM 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Interponen vecinos de La Margarita demanda colectiva para evitar instalación de Walmart  
El Infonavit ya no podrá donar al Ayuntamiento de Puebla la manzana 36 de La Margarita- que es donde se 
pretendía construir un Walmart - ya que en próximos días el Juzgado Primero de Distrito aceptará demanda 
colectiva que presentaron los vecinos de esa unidad habitacional para impedir que se abriera una sucursal de esta 
empresa transnacional. Así lo dio a conocer el representante legal de los vecinos, René Sánchez Galindo, quien 
anunció que en caso de que el Infonavit haga caso omiso a la acción legal y concrete esta donación, los afectados 

promoverán una medida precautoria para evitar que se le entregue el predio a la Comuna. (Aldo Miguel) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785067.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Las críticas contra el 475 tienen una intención política: Doger  

Enrique Doger Guerrero, diputado federal del PRI, acusó que las críticas en contra del puente 475, construido 
durante su trienio como presidente municipal, tiene una intención política y afirmó que Antonio Gali Fayad, 
secretario de infraestructura, "canta mejor que lo que comenta".Después de inaugurar una oficina de gestión en 
las oficinas del Comité Directivo Municipal del PRI, el ex edil afirmó que no le "asuntan las fiestas de cumpleaños", 
en alusión a la comida de Gali Fayad, la cual fue interpretada como el inicio de su campaña por la alcaldía. El 
legislador manifestó que no es casual que los señalamientos respecto a dicha estructura se den años después de 
que se terminó su construcción y en medio de la efervescencia política por el 2013. (Efraín Núñez) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785063.htm 

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Tres avenidas generan importante contaminación sonora en Puebla  
Pese a que la normativa establece un límite equivalente de 80 decibeles parta evitar enfermedades en las 

personas como la pérdida de audición, molestia, reducción de efectividad, estrés y cansancio, tres avenidas de la 
ciudad superan el ruido permisible, reveló un estudio del Tecnológico de Monterrey, campus Puebla, presentado 
hoy. Said Robles Casolco, investigador de esa institución, comentó que se realizó un análisis en los Bulevares 5 de 
Mayo y el Norte, las Avenidas Las Margaritas y Juárez, la 11 Sur, la Vía Atlixcáyotl, la carretera a la Volkswagen y 
Finsa, y en todas ellas, a excepción de la Avenida Las Margaritas, registraron su mayor nivel de ruido por la tarde. 
(Maritza Mena) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785058.htm 
 

 
 
INTOLERANCIA  

 Juzgado acepta demanda de colonos de la Margarita 

La demanda colectiva que interpusieron ante el Juzgado Primero de Distrito vecinos de la unidad habitacional La 
Margarita en contra del Infonavit fue aceptada por esta instancia, con lo cual se detiene una vez más la 
construcción de una sucursal de Wal-Mart en la zona así como que el ayuntamiento reciba en donación del terreno 
de la Manzana 36 donde se pretende construir esta cadena de autoservicio. Lo anterior, fue informado por el 

representante legal del Consejo de Defensa de la Vivienda, René Sánchez Galindo quien señaló que con la 
aceptación de la Demanda Colectiva permite a los 30 propietarios en condominio iniciar una Medida Precautoria 
que impide al Infonavit realizar la donación del terreno a favor de cualquier instancia, sea esta Wal-Mart o el 
ayuntamiento. (Alejandro Camacho) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/44305conf%C3%ADa-rivera-en-que-epn-act%C3%BAe-con-transparencia%23.ULS74-SZSVM
http://www.ngpuebla.com/puebla/44305conf%C3%ADa-rivera-en-que-epn-act%C3%BAe-con-transparencia%23.ULS74-SZSVM
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785067.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785063.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785058.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785058.htm
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103164 
 

 
 
CAMBIO  

 Las fiestas no dan candidaturas: Doger 
Enrique Doger Guerrero desestimó la fiesta de cumpleaños del secretario de Infraestructura, Antonio Gali, como 
un mecanismo para acceder a la candidatura a la alcaldía, incluso, con su habitual ironía, dijo que los que hacen 
fiestas no llegan, como Zavala. Tanto el funcionario estatal como el diputado federal son considerados aspirantes 

fuertes para contender por la alcaldía en el 2013. Tras inaugurar su casa de gestión en la sede del PRI municipal, 
el priista minimizó el respaldo que el gobernador Rafael Moreno Valle brindó a su colaborador el pasado fin de 
semana: ―me imagino que lo de su secretario de Infraestructura fue una fiesta de cumpleaños, similar a la que 

tuvo Zavala, y no llegó. A mí las fiestas de cumpleaños no me preocupan, no llegan‖. (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-las-fiestas-no-dan-
candidaturas-doger.php 
 
 
CAMBIO  

 En enero arrancan obras del 2do piso de la México-Puebla 
A principios del año entrante comenzarán los trabajos de construcción del segundo piso de la autopista México-
Puebla, señaló el gobernador Rafael Moreno Valle, toda vez que este día se reunirá con el subsecretario de 

Comunicaciones y Transportes (SCT), Fausto Barajas, para supervisar el proyecto y en breve lanzar la licitación 

del proyecto. Asimismo, el mandatario detalló que su gobierno buscará que dentro del Presupuesto de Egresos de 
la Federación del 2013, se tome en cuenta también la edificación de las laterales de la autopista, ya que éstas -
dijo- son necesarias para liberar el paso vehicular cuando comience la construcción del segundo piso. (Elvia 
García Huerta) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-elv-en-enero-arrancan-obras-del-
2do-piso-de-la-m-xico-puebla.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Por razones políticas la SI pretende derribar el distribuidor vial 475: Doger 
El ex edil de Puebla Enrique Doger Guerrero acusó que la Secretaría de Infraestructura (SI) pretende derribar la 
obra emblemática de su administración, el distribuidor vial 475, debido a que los estudios de opinión lo ubican en 

los primeros lugares de preferencia en la contienda por la alcaldía capitalina del próximo año, cargo que busca el 
titular de la dependencia, Antonio Gali Fayad. ―Qué casualidad que ahora se le ocurrió. Después de tantos años de 
estar ahí la obra ya le encuentran cosas‖, reprochó el actual diputado federal del PRI, quien advirtió que está 
acostumbrado a las campañas de desprestigio, a las cuales siempre ha respondido dando ―batalla‖. (Mónica 
Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-razones-politicas-la-si-pretende-derribar-el-

distribuidor-vial-475-doger_id_16907.html  

 

 
 
E-CONSULTA 

 Frenan vecinos donación de predio en La Margarita al Ayuntamiento 

El Instituto del Fondo Nacional para la Vivienda de los Trabajadores (Infonavit) no podrá donar al ayuntamiento 
de Puebla el terreno donde se construiría el Walmart de La Margarita, pues los vecinos de esta unidad 
habitacional ganaron una apelación como parte del proceso legal interpuesto en contra del organismo federal. El 
representante legal de los colonos, René Sánchez Galindo, recordó que hace cuatro meses se interpuso una 
demanda colectiva en contra del Infonavit para que se respetara la propiedad de la manzana 36 a favor de los 

colonos. (Shanik David) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8660 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103164
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-las-fiestas-no-dan-candidaturas-doger.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-las-fiestas-no-dan-candidaturas-doger.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-elv-en-enero-arrancan-obras-del-2do-piso-de-la-m-xico-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-elv-en-enero-arrancan-obras-del-2do-piso-de-la-m-xico-puebla.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-razones-politicas-la-si-pretende-derribar-el-distribuidor-vial-475-doger_id_16907.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/por-razones-politicas-la-si-pretende-derribar-el-distribuidor-vial-475-doger_id_16907.html
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8660
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E-CONSULTA 

 Sustituye SOAPAP drenaje colapsado en colonia San Manuel 
Con el objetivo de evitar  posibles riesgos a los habitantes, comerciantes, automovilistas y población  en general, 
personal del Sistema Operador de Agua Potable y Alcantarillado de Puebla (SOAPAP) efectúa a partir de hoy y 
hasta el viernes 30 de noviembre, trabajos de sustitución del drenaje colapsado que ocasionó hundimientos en la 
colonia San Manuel. La reparación se verificará en la calle Río Balsas, entre las avenidas San Francisco y San 

Manuel en un horario de las 08:00 a las 18:00 horas, por lo que se invitó a los colonos y comerciantes de la zona, 
a tomar las debidas precauciones, para que no sufran afectaciones de tiempo y espacio. (e-consulta)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/sustituye-soapap-drenaje-
colapsado-en-colonia-san-manuel 
 

E-CONSULTA 

 Invaden terrenos para la obra del Metrobús en la Rivera Anaya 
El presidente de la Canacintra, Erich Junghanns Diestel, comentó en entrevista que en el organismo que 
representa no tienen candidato a la presidencia de la capital poblana. Al ser cuestionado sobre el apoyo que en su 

momento han expresado al presidente del CCE, Francisco Rodríguez Álvarez, aseguró que en el sector ven con 
buenos ojos la participación de la ciudadanía en los procesos electorales. El empresario poblano reconoció que en 
el sector empresarial han observado que en este inicio de proceso electoral hay candidatos fuertes, y diferentes 
opciones que han expresado que buscarán el crecimiento de Puebla como estado. (Shanik David)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/canacintra-no-tiene-candidato-a-
la-presidencia-de-la-capital-poblana 
 

E-CONSULTA 

 Canacintra no tiene candidato a la presidencia de la capital poblana 

El gobierno del estado invadió propiedades de habitantes de la unidad habitacional Rivera Anaya para la 
construcción del carril confinado y el puente por donde circulará la línea 1 de la Red Urbana de Transporte 
Articulado (RUTA). Mediante un recorrido realizado este lunes en el lugar de las obras se constató que el puente 
que irá desde esta zona hasta Bosques de San Sebastián no sólo se encuentra a pocos centímetros de las bardas 
de algunas viviendas, sino que la parte elevada invade parte de estas casas.. (Erika Mejía Peniche)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invaden-terrenos-para-la-obra-
del-metrobus-en-la-rivera-anaya 

 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 En Puebla, la contaminación auditiva rebasa los índices recomendados por la OMS 

La ciudad de Puebla concentra grandes cantidades de contaminación auditiva, según un estudio realizado durante 
el 2012 por el ITESM campus Puebla, dicha casa de estudios detalla que la contaminación auditiva está por 
encima de los 90 decibeles (dB), cuando las recomendaciones de la Organización Mundial de la Salud (OMS) 
contemplan un promedio de 55 decibeles. De no atenderse dicho problema, el ITESM advirtió que la salud de los 
ciudadanos puede verse perjudicada provocando la reducción de la actividad cooperativa de las personas, 
aumentar la actitud agresiva, fatiga, estrés e hipertensión, así como dispersión en habilidades motrices e 
intelectuales. (Cristóbal Lobato) 

http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Jiménez Ortiz avaló a Teresa Aranda para buscar la alcaldía e Puebla 

La diputada del Partido Acción Nacional (PAN), Ana María Jiménez Ortiz, avaló las intenciones de Ana Teresa 

Aranda Orozco de buscar participar en la contienda del próximo año. ―La Doña‖ tiene un capital político que 
―algunos quisieran tener y no lo tienen‖, dijo. En entrevista, la legisladora argumentó que como militante del 
albiazul la ex funcionaria federal tiene el derecho de buscar una candidatura, además que tienen el carácter y los 
méritos suficientes para abanderar a su partido en los comicios de 2013. Desestimó que la participación de 
Aranda Orozco vaya a generar un impacto negativo en las elecciones como algunos panistas lo han señalado. 
(Julio César Morales)  

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/sustituye-soapap-drenaje-colapsado-en-colonia-san-manuel
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/sustituye-soapap-drenaje-colapsado-en-colonia-san-manuel
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/canacintra-no-tiene-candidato-a-la-presidencia-de-la-capital-poblana
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/politica/item/canacintra-no-tiene-candidato-a-la-presidencia-de-la-capital-poblana
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invaden-terrenos-para-la-obra-del-metrobus-en-la-rivera-anaya
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/gobierno/item/invaden-terrenos-para-la-obra-del-metrobus-en-la-rivera-anaya
http://periodicodigital.com.mx/


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 27 de Noviembre de 2012 

 
 

 11 

http://periodicodigital.com.mx/  
 

 
 
RETO DIARIO 

 ST distribuirá 200 mil tarjetas gratis para el Metrobús 
De manera gratuita, la Secretaría del Transporte, distribuirá en breve 200 mil tarjetas de prepago para usuarios 
del llamado ―Metrobús‖, el cual realizará pruebas de operación el 15 de diciembre para comenzar a funcionar en la 
primera quincena de enero del año entrante, anunció el subsecretario de la dependencia, Carlos Zurita García. La 

mecánica para el reparto de dichas tarjetas quedará definida esta misma semana a efecto de entregarlas en las 
zonas por donde correrá la trocal y las vías alimentadoras de este servicio, mismo que ha sido denominado 

―RUTA‖. (Hugo Sánchez Izquierdo) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ST-distribuira-200-mil-
tarjetas-gratis-para-el-Metrobus&id=38665 
 
RETO DIARIO 

 Se denuncian 22 secuestros durante este año en la entidad 
De enero a octubre de este año se denunciaron ante la Procuraduría General de Justicia 22 secuestros en la 
entidad. Así lo revelaron estadísticas del Secretariado Ejecutivo del Sistema Nacional de Seguridad Pública 
(SESNSP), que indicaron que durante los meses de abril, septiembre y octubre se registró la más alta incidencia. 

El reporte estableció que en enero de 2012 se denunciaron tres plagios; en febrero, ninguno; en marzo, uno; en 
abril, cuatro; en mayo, uno; en junio, 2; en julio, dos; en agosto, uno, mientras en septiembre se conocieron de 

cuatro casos, al igual que en octubre. (RETO diario)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-denuncian-22-
secuestros-durante-este-ano-en-la-entidad&id=38644 
 
RETO DIARIO 

 Mi inscripción al curso no significa destape a la alcaldía: Dóger 
El actual diputado federal por el PRI, Enrique Dóger Guerrero, aclaró que su participación en el curso de 
capacitación para los aspirantes a las presidencias municipales, no significa que abiertamente busque la 

candidatura del tricolor a la alcaldía poblana. Agregó que responde a las convocatorias que realiza su partido y 
acudió a este curso para estar actualizado en los documentos básicos del PRI, y no porque se destapó para buscar 
la presidencia municipal de Puebla. Insistió que todavía no decide si participará o no, pero cumple con todos los 
requisitos para ser considerado como abanderado de su partido a un cargo de elección popular el próximo año. 
(Agustín Hernández)  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mi-inscripcion-al-curso-no-

significa-destape-a-la-alcaldia:-Doger&id=38646 
 
RETO DIARIO 

 Comidas y festejos no definirán candidaturas: Micalco 
Las comidas que se presenten en tiempos electorales son parte del ―folklore‖ que se vive en Puebla, pero no 
definirán a los candidatos del PAN, porque, para ello, están los militantes, declaró el virtual presidente del CDE del 
albiazul, Rafael Micalco Méndez. Así lo dijo después de la comida que tuvo el secretario de Infraestructura, 

Antonio Gali Fayad, para festejar su cumpleaños, quien fue cobijado por el gobernador, Rafael Moreno Valle 
Rosas. En este contexto, consideró que la comida del funcionario estatal se trató de un simple festejo que no 
puede interpretarse como destape para la candidatura a la presidencia municipal de Puebla. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comidas-y-festejos-no-
definiran-candidaturas:-Micalco-&id=38641 

 

 
 
NG PUEBLA  

 Demanda vecinal evitará Wal Mart en La Margarita  
Debido a que el Juzgado Primero de Distrito aceptó la demanda colectiva presentada por vecinos de la unidad 
Habitacional la Margarita para evitar la construcción de una sucursal Wal-Mart, el Infonavit se verá imposibilitado 

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ST-distribuira-200-mil-tarjetas-gratis-para-el-Metrobus&id=38665
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-ST-distribuira-200-mil-tarjetas-gratis-para-el-Metrobus&id=38665
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-denuncian-22-secuestros-durante-este-ano-en-la-entidad&id=38644
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Se-denuncian-22-secuestros-durante-este-ano-en-la-entidad&id=38644
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mi-inscripcion-al-curso-no-significa-destape-a-la-alcaldia:-Doger&id=38646
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Mi-inscripcion-al-curso-no-significa-destape-a-la-alcaldia:-Doger&id=38646
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comidas-y-festejos-no-definiran-candidaturas:-Micalco-&id=38641
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Comidas-y-festejos-no-definiran-candidaturas:-Micalco-&id=38641
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para donar al ayuntamiento de Puebla la manzana 36 donde se tenía contemplado construir este supermercado. 
En rueda de prensa, René Sánchez Galindo, representante legal de los vecinos, explicó que los inconformes se 
verán en la necesidad de emprender una acción precautoria para evitar que el predio sea entregado a la Comuna 
en caso de que Infonavit no haga caso sobre el proceso legal y lo done. (Evangelina Rosales Gasca) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/44333demanda-vecinal-evitar%C3%A1-wal-mart-en-la-

margarita#.ULS9ouSZSVM 
 

NG PUEBLA  

 Puente 475 debe ser modificado, no demolido: Doger  

El Puente 475 debe ser modificado y no demolido como lo han expresado las autoridades municipales y estatales, 
así lo consideró Enrique Doger Guerrero, diputado Federal por el sexto distrito en Puebla, quien dijo que las 
casualidades de encontrarle defectos son muchas. ―Qué casualidad que se les ocurrió, demolerlo y le van 
encontrando cosas después de tantos años de estar ahí, pero hay que reconocer que crecimiento de la ciudad y el 
par vehicular a crecido de manera importante‖, dijo.. (Gabriela García Guzmán) 

http://www.ngpuebla.com/puebla/44324puente-475-debe-ser-modificado-no-demolido-doger#.ULS8hOSZSVM 
 
NG PUEBLA  

 Aún no decido si aspiro o no a edil en 2013: Doger  
Ni se sube, pero tampoco se bajo del carro de aspirantes a ser candidato a cargo de elección popular para el 
proceso 2013, Enrique Doger Guerrero, diputado Federal al decir que ―aun no decido si aspiro o no‖. Ante esto, el 
priista comentó que a pesar de a ver tomado el curso de capacitación del pasado fin de semana, ya que dijo que 
él lo curso por capacitación y no porque aspire aún cargo político. ―Yo respondo a todas las convocatorias de mi 

partido, y es que el siempre capacitar a los militantes y estar actualizados en los estatutos y en los avances del 

partido ayudan a un servidor a trabajar mejor como legislador‖, dijo. (Gabriela García Guzmán) 
http://www.ngpuebla.com/puebla/44322a%C3%BAn-no-decido-si-aspiro-o-no-edil-en-2013-
doger#.ULS8MeSZSVM 

 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 
 Ayer se comenzó a vaciar todas las bodegas de La Cuchilla, cajas, cajones, diablitos un mundo de 

mercancía apócrifa, por que se realizo un fallido operativo, en La Cuchilla. 
 Hubo conato de incendio en el Mercado Hidalgo. 

 Darán gratis tarjetas de prepago para el metro bus. 
 Vecinos de la Unidad habitacional La Margarita ganan la batalla legal para que WalMart no entre. 
 El municipio de puebla es el primer lugar  estatal en transparencia revela el alcalde Eduardo Rivera Pérez. 
 La procuraduría investiga la muerte de un hombre que le dieron 20 puñaladas en Fraccionamiento Vista del 

Ángel. 
 

 

F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 

 La presidenta de AMEDI capítulo Puebla, Lilia Vélez, se pronuncia en contra de las iniciativas en el rubro de 

transparencia que esta promoviendo la fracción parlamentaria del PRI. Dice Vélez que sería un retroceso.  
 Ahora que pasa con los que pagaron el curso aquel famoso, que promovía Fernando Morales,  como Enrique 

Doger, dice que su participación, su inscripción al curso no significa un destape a la alcaldía, y la lana que 
se las van a devolver, o ya lo caído, caído, como dicen. Es lo que va ha hacer el nuevo dirigente del PRI, no 
tomar en cuenta este curso como requisito a los aspirantes a la alcaldía. Se va analizar si se les devuelve el 
dinero o no, apenas viene llegando y no sabe sobre las finanzas. Ahora que venga por allí le vamos a 

preguntar.  
 Declina el señor Von Raesfeld, sus aspiraciones a dirigir al PAN, en el Pan va libre prácticamente Rafael 

http://www.ngpuebla.com/puebla/44333demanda-vecinal-evitar%C3%A1-wal-mart-en-la-margarita%23.ULS9ouSZSVM
http://www.ngpuebla.com/puebla/44333demanda-vecinal-evitar%C3%A1-wal-mart-en-la-margarita%23.ULS9ouSZSVM
http://www.ngpuebla.com/puebla/44324puente-475-debe-ser-modificado-no-demolido-doger%23.ULS8hOSZSVM
http://www.ngpuebla.com/puebla/44322a%C3%BAn-no-decido-si-aspiro-o-no-edil-en-2013-doger%23.ULS8MeSZSVM
http://www.ngpuebla.com/puebla/44322a%C3%BAn-no-decido-si-aspiro-o-no-edil-en-2013-doger%23.ULS8MeSZSVM
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Micalco, que por cierto el sábado que se presentó a registrar iba con el gobernador y el presidente 
municipal, es decir dos corrientes distintas en el PAN y un  hombre mucho más recién llegado como RMV y 
un panista de toda la vida como Lalo Rivera al final del día, allí están los dos dándole cobijo, protección  y 
abrigo y pues más claro ni el agua, va a ser Micalco.  

 Por cierto ERP dice que aunque esta decisión de el partido se pronuncia a favor de las alianzas partidistas.  
 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 Sobre las obras del bulevar 70% de avance es lo que reporta el 5 de mayo y 80% el Hermanos Serdán, 
estas cifras las dio a conocer Felipe Velazquez, secretario de Obras Públicas del Ayuntamiento de Puebla. 

 Están colocando unos guardapeatones de concreto, ya quitaron los de metal, y al que no se de cuenta 
pues le da un golpe a su coche, pero a ver si así entendemos que hay que respetar las calles, por ejemplo 
en la 7 oriente ya le pusieron guardapeatones para que la gente camine y no se estacionen allí.  

 En gira por Tenampulco, el gobernador RMV inauguró obras viales en las que se invirtieron 12 mdp.  
 Sobre la transparencia destaca el Ayuntamiento de Puebla de todos los ayuntamientos de la República 

Mexicana.  
 En cuanto a la coalición es una garantía para encontrar buenos resultados esto lo dice ERP ante las 

próximas elecciones, ya esta convencido de que debe haber una coalición. 
 La Canacintra ve bien la participación ciudadana en las candidaturas, que lleguen ciudadanos, pues sí ellos 

quieren impulsar a Franco Rodríguez, pero será que le de a Franco Rodríguez para esa responsabilidad.  

 Sobre la declaración de Rafael von Raesfeld, quien había señalado su intención por llegar a la dirigencia 
del partido Acción Nacional, ya declinó, dice pues si va Rafa Micalco pues vamos todos con él, seguro le 
dijeron, que quieres, que haces acá, ándale renuncia y que renuncia a esta aspiración y que se queda pues 
en el cargo para buscar esta responsabilidad Rafael Micalco. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El Presidente Municipal de Puebla Eduardo Rivera Pérez comento que con transparencia no estorba  para el 
desarrollo de la política, señalo que cuando no se tiene claridad es más fácil que los gobiernos crean 
situaciones de simulación, esto lo comento al emitir el mensaje en el día nacional de la transparencia en 
donde el alcalde destacó que es un orgullo mas transparente del estado  

 El hasta ahora único candidato a la presidencia del Partido Acción Nacional, Rafael Micalco Méndez, dejó 
abierta la posibilidad de que Antonio Gali Fayad, sea candidato su partido político para la presidencia 
municipal de Puebla. dijo que su partido siempre ha sido de puertas abiertas por lo que serán los panistas 

los que decidan sí los candidatos ciudadanos tienen cabida para este proceso electoral. 
 El Presidente Municipal de Puebla avalo la posibilidad de que su partido  Acción Nacional establezca una 

alianza con otros institutos políticos para el próximo año 
 A partir de la próxima semana el centro histórico de la ciudad contará con un nuevo grupo especializado 

de elementos de seguridad que vendrán a reforzar los dispositivos de prevención implementados por la 
Secretaría de Seguridad Pública del Municipio de Puebla. 

 Tras dar a conocer los avances de obras que realiza el Ayuntamiento de Puebla, el Secretario Felipe 
Velázquez reveló que se estarán colocando ―guarda peatones‖ en  cuatro calles de la ciudad para evitar 
que se utilicen como estacionamiento. 

  

 

M a r y  L o l y  P e l l ó n  y  A l e j a n d r o  R o d r i g u e z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Vecinos del fraccionamiento Los Héroes Ponen en evidencia las condiciones en que se encuentra el puente 
peatonal que cruza el periférico ecológico temen que la estructura provoque una desgracia. 

 La presidenta de la  asociación mexicana de los derecho ala información capitulo puebla Lilia Vélez se 
pronuncio contra la reforma en materia  de transparencia que propuso la fracción del PRI en el congreso 

http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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de la Unión. 
 Cientos de asistentes siguen disfrutando el Festival  Internacional de Teatro Héctor Azar en Puebla que se 

lleva acabo en la ciudad en diversas sedes. 
 

 

J u a n  C a r l o s  V a l e r i o  y  S a n d r a  O r t i z  

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  A z t e c a  7  

 

 Accidente, carambola en la 11 sur y la 31 poniente el conductor de una camioneta se pasa la luz 

preventiva causando el incidente. No hay heridos. 

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA  

 Inaugura Moreno Valle segunda etapa del camino El Colorado-Buena Vista 
El Gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad inauguraron la segunda 
etapa del camino El Colorado-Buena Vista, que con una extensión de 1.5 kilómetros, contó con una inversión de 7 
millones 99 mil pesos. En compañía del presidente Heriberto Mora Delgado, Moreno Valle externó su compromiso 

para desarrollar la tercera y última etapa del camino en el próximo año. En menos de dos años se ha realizado 

una inversión histórica en el desarrollo de infraestructura para Tenampulco, entre la que sobresale además de los 
caminos el Centro Integrador de Servicios, ubicado en la comunidad de El Chacal. (Redacción, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785302.htm   

 
EL SOL DE PUEBLA  

 Pablo Fernández del Campo, nuevo dirigente estatal del PRI 
Pablo Fernández del Campo, ex diputado local del PRI, confirmó que fue nombrado por el Comité Ejecutivo 
Nacional del tricolor como el nuevo delegado presidente en sustitución de Fernando Morales Martínez. En breve 
entrevista, el también ex candidato a diputado federal por distrito 12 de Puebla, manifestó que en estos 
momentos realiza los trámites necesarios para asumir el cargo al que renunció Morales Martínez el domingo 

pasado. A través de su cuenta de Facebook, Fernández del Campo hizo público el nombramiento y su 
agradecimiento al Comité Ejecutivo Nacional. (Efraín Núñez, digital) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785069.htm   
 

 
 
HERALDO 

 Esperan diputados ternas de RMV para magistrados del TSJ 
El Pleno de Diputados del Congreso local ya se prepara para aprobarle al gobierno del estado, por mayoría 
absoluta, a los cuatro nuevos Magistrados del Tribunal Superior de Justicia, dentro de las ternas enviadas por el 
ejecutivo. Así lo confirmó el diputado de Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa, quien dijo que corresponde 

al ejecutivo hacer las propuestas ante el Congreso del Estado, para que sean los diputados, los que mediante el 
voto secreto, decidan quiénes de los doce nombres en la lista van a ser los que sustituyan a los Magistrados que 
se van a jubilar. Mientras tanto, la Dirección de Asuntos Jurídicos del Congreso del Estado tiene los expedientes 
para su revisión, que cumplan con los requisitos requeridos para que en sesión pública ordinaria, se lleva a cabo 

su selección. (Andrés Herrera Ruiz) 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/esperan-diputados-ternas-de-rmv-para-
magistrados-del-tsj 

 
HERALDO 

 Presionamos para que RMV diera más recursos al campo: PRI y PRD 
El gobierno del Estado en su presupuesto de egresos para 2013, a duras penas aumenta un 13.5 por ciento a la 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785302.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2785069.htm
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/esperan-diputados-ternas-de-rmv-para-magistrados-del-tsj
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/esperan-diputados-ternas-de-rmv-para-magistrados-del-tsj
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partida destinada al campo poblano, a pesar de las demandas de campesinos y grupos de productores por recibir 
mayor apoyo, ante el abandono en que han estado. Al respecto, el presidente de la Comisión de Hacienda y 
Patrimonio Municipal en el Congreso local, el priísta Lauro Sánchez López, aseguró en entrevista con este diario, 
que no fue hasta que las diferentes bancadas de diputados estuvieron presionando, como el mandatario dio un 
incremento de ese porcentaje al agro. (Andrés Herrera Ruiz) 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/presionamos-para-que-rmv-diera-
m%C3%A1s-recursos-al-campo-pri-y-prd 
 

 
 

SINTESIS 

 Se inconformará Salomón Escorza por dirigente del PRI 

Sobre la llegada de Pablo Fernández del Campo a la dirigencia estatal del PRI, el presidente de la Junta de 
Gobierno y Coordinación Política, Edgar Salomón Escorza, consideró que "crea desconfianza e incertidumbre, ya 
que ha descalificado a los diputados llamándolos sumisos  y entreguistas al gobierno del estado. En entrevista, 
indicó que hablará con el dirigente nacional del PRI, Pedro Joaquín Coldwell, para informarle de su inconformidad 
por los comentarios que ha vertido Pablo Fernández en contra de los legisladores. (Elizabeth Cervantes Silverio) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Pide TSJ 12 mdp para reforzar seguridad en inmuebles 
El presidente del Tribunal Superior de Justicia (TSJ), David López Muñoz, solicitó al gobierno federal una partida 

de 12 millones de pesos, para reforzar la seguridad en Ciudad Judicial y el Palacio de Justicia de Puebla, con la 
colocación de cámaras de vigilancia y escáneres, que monitoreen el ingreso de personas a los edificios. En 
entrevista, el magistrado presidente consideró necesario garantizar condiciones de tranquilidad para los jueces, 
abogados y el resto de los trabajadores y ciudadanos que realizan diligencias en estas oficinas. (Claudia Aguilar) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Incumple FCH en generación de empleos: académico 
Para el director de la Facultad de Economía de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Honorio 
Isidro Lara, el presidente de la república, Felipe Calderón Hinojosa, no cumplió con su principal promesa de 
campaña de disminuir el desempleo. El directivo precisó que en lugar de que la administración federal actual se 
hubiera dado a la tarea de incrementar el trabajo para los ciudadanos, decidió cambiar la estrategia relacionada a 
la inseguridad, lo que al final trajo muy malos resultados. (Abel Cuapa) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega VW nuevas unidades de transporte a Estafeta 
Como parte de las inversiones por 176 millones de pesos etiquetadas para la ampliación y renovación de su 
transporte, Estafeta recibió esta tarde de manera simbólica 59 unidades Transporter 2013 en la planta Puebla de 
Volkswagen de México. Estas unidades remplazarán a los equipos Eurovan T4, como parte de la política de la 
empresa de mensajería de mantener una flota terrestre con una antigüedad máxima de cinco años, aunado a 
criterios para garantizar estrictas normas de seguridad para los operadores y carga, así como una baja emisión de 

agentes contaminantes. (Mauricio García León) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Entrega RMV obras carreteras en Tenampulco 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, 
inauguraron la segunda etapa del camino El Colorado-Buena Vista, que con una extensión de 1.5 kilómetros, 
contó con una inversión de 7 millones 99 mil pesos. En compañía del presidente Heriberto Mora Delgado, Moreno 
Valle externó su compromiso para desarrollar la tercera y última etapa del camino en el próximo año. En menos 

de dos años se ha realizado una inversión histórica en el desarrollo de infraestructura para Tenampulco. 
(Redacción) 
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/presionamos-para-que-rmv-diera-m%C3%A1s-recursos-al-campo-pri-y-prd
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-26/pol%C3%ADtica/presionamos-para-que-rmv-diera-m%C3%A1s-recursos-al-campo-pri-y-prd
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
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SINTESIS 

 Priistas llaman a unificar fuerzas para comicios de 2013 
Sectores, organizaciones, dirigencia municipal y exdiputados federales, se reunieron para cerrar filas, luego de la 
renuncia de Fernando Morales Martínez al frente del PRI estatal. Ubicados en el hotel Royalty, cada uno de los 
líderes priistas, resaltaron que, de cara a la elección de 2013, es indispensable unificar fuerzas e iniciar una 
campaña que privilegie los consensos y el diálogo para evitar fracturas en el proceso interno. En este sentido, el 

actual secretario de gestión social del CEN, Juan Carlos Lastiri, informó que platicó con las senadoras y los 
diputados federales, para conocer su postura sobre la salida de Fernando Morales y, todos, dijo, arroparán la 

decisión que tome el líder nacional, Pedro Joaquín Coldwell, en torno al nombramiento del nuevo dirigente. 
(Elizabeth Cervantes)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 
 

SINTESIS 

 Reconoce gobierno federal cluster de TI poblano 
Trece industrias de Tecnologías de la Información y dos universidades constituyeron ya el primer Cluster de TI de 

Puebla reconocido por el gobierno federal. La Canacintra, desarrollará este miércoles 28 de noviembre su 
Encuentro Tecnológico Puebla 2012, donde más de 20 empresas del ramo mostrarán sus productos y servicios. 
Exposiciones y conferencias en torno a sistemas aplicables a empresas, procesos de negocios, manejo con 
proveedores y clientes, tecnologías de vanguardia y su uso en la empresa son parte de la temática, que incluirá 
una conferencia magna por parte de Microsoft sobre innovación tecnológica, dio a conocer el presidente del sector 
de Tecnologías de Información de la Canacintra, Javier Zuñiga Utrilla. (Mauricio García)  
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92 

 

 
 
INTOLERANCIA  

 “Vengo a impulsar el triunfo del PRI en Puebla” 
La llegada de Pablo Fernández del Campo, exdiputado local, como delegado dirigente del PRI en el estado de 
Puebla madrugó a los priistas quienes no barajaban al exregidor entre los sucesores de Morales Martínez. La 

mañana de este lunes a través de su cuenta de Twitter, el exdiputado local anunció su nombramiento por parte 
del Comité Ejecutivo Nacional como nuevo delegado presidente del PRI, puesto análogo al que ocupaba el 
dirigente Fernando Morales Martínez, quien renunció a la dirigencia estatal porque habría recibido ―invitaciones‖ 
para trabajar en el próximo gobierno federal. La llegada de Fernández del Campo fue bien recibida por los priistas 
de Puebla quienes confiaron en que el nuevo líder le dará un viraje a su partido. (Mario Martell) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103188 
 

INTOLERANCIA  

 Ventilan a nivel nacional la opacidad legislativa  
Organismos civiles especialistas en transparencia ventilaron a nivel nacional la opacidad de diputados de Puebla 

en el proceso de selección del nuevo integrante de la Comisión de Acceso a la Información Pública (CAIP). 
Mientras esto sucedía, en la misma ciudad de México, la presidente de la de la CAIP, Blanca Lilia Ibarra Cadena, 
señaló en un foro nacional sobre la importancia de la independencia personal de integrantes de organismos de 
transparencia. (Jorge Castillo) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103187 

 
INTOLERANCIA  

 Exigen a Dolores Parra atención a mujeres 

La delegada del Organismo Nacional de Mujeres Priistas (ONMPRI), Cecilia Monzón Pérez, exhortó a la presidenta 
municipal, Dolores Parra Jiménez, a crear verdaderas políticas públicas enfocadas hacia las cholultecas. Tras 
señalar que son escasos los apoyos y esquemas municipales de desarrollo para las vecinas de este municipio, dijo 

que también es necesario que el ayuntamiento de extracción panista permita a las representantes de este género 
acceder a los puestos de primer nivel, pues tienen las mismas capacidades que los hombres. En el marco del Día 
Internacional de la Eliminación de la Violencia hacia la Mujer, consideró que en el gobierno municipal se incumple 
con la equidad, pues en la estructura administrativa está dominada por varones. (Myrna Rojas) 

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103188
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103187
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http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103175 

  
INTOLERANCIA  

 “Habrá cambios en materia de seguridad y economía” 

El secretario Gestión Social del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI, Juan Carlos Lastiri Quirós, informó que el 
presidente electo de México, Enrique Peña Nieto, desde el 1 de diciembre llevará a cabo cambios en materia de 
seguridad pública y economía. En entrevista, dijo que con la reforma aprobada a la estructura orgánica federal, 
como es el caso de la Secretaría de Gobernación, busca una mayor coordinación y que se tengan mejores áreas 
de inteligencia, así como mayor precisión, además de mejores resultados en materia de seguridad. Juan Carlos 

Lastiri enfatizó que el presidente entrante Enrique Peña lo que quiere es mayor estrategia, inteligencia y una 

menor violencia en las calles. (Redacción) 
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103173 

 
INTOLERANCIA  

 Rechazan unidad simulada en el PAN 

El diputado local Rafael Von Raesfeld Porras confirmó que no se registrará como candidato a la presidencia del 
Comité Directivo Estatal del Partido Acción Nacional y se sumó al apoyo a Rafael Micalco Méndez, único inscrito, e 
indicó que la unidad que se está dando al interior del albiazul no es simulada, y se están dando consensos. 
Entrevistado durante un encuentro con Micalco Méndez esta mañana en los portales de la capital, el legislador 
expresó que había valorado la posibilidad de participar en la contienda interna, pero se han presentado avances 
como lo fue la instalación de la Comisión Especial por parte del Comité Ejecutivo Nacional para que se avanzara 
en la unidad. (Francisco Sánchez) 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103162 
 

 
 

CAMBIO  

 No hubo espaldarazo a Tony Gali: Manzanilla 
El gobernador Rafael Moreno Valle tiene una relación muy cercana con todos los integrantes del gabinete, por lo 

que el haber acompañado en su comida de cumpleaños a Antonio Gali Fayad -y haya permanecido cerca de 
cuatro horas en el evento- no es un ―espaldarazo‖ a las aspiraciones a la alcaldía del secretario de 
Infraestructura, consideró Fernando Manzanilla Prieto. En entrevista, el secretario general de Gobierno dijo que 
este tipo de expresiones únicamente ―son especulaciones que pican antes de las elecciones, pues el gobernador 
tiene una buena relación con todos los integrantes del gabinete‖. (Osvaldo Macuil Rojas) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-osv-ger-no-hubo-espaldarazo-a-

tony-gali-manzanilla.php 

 
CAMBIO  

 Diputados poblanos se reúnen con Manlio Fabio 
La bancada poblana de los diputados federales del PRI, cuenta con el respaldo de su coordinador general Manlio 
Fabio Beltrones para seguir cabildeando mayores recursos destinados a Puebla, donde los legisladores puedan 
impulsar mayores obras en los distritos que representan, así lo informó el legislador Carlos Sánchez Romero. En 
entrevista para CAMBIO, el coordinador de los diputados poblanos señaló que en el encuentro se les dio ―luz 

verde‖ para continuar reuniéndose con Nuvia Mayorga Delgado, presidenta de la Comisión de Presupuesto. 
Incluso, señaló que este mismo día se llevará cabo un encuentro con la diputada.  (Luz Elena Sánchez) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-diputados-poblanos-se-re-
nen-con-manlio-fabio.php 
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Declina Rafael von Raesfeld a favor de Micalco Méndez 

El diputado local panista Rafael von Raesfeld Porras declinó de sus aspiraciones de buscar la presidencia estatal 
del Partido Acción Nacional (PAN) a favor de Rafael Micalco Méndez, quien se perfila como candidato de unidad. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103175
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103173
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=103162
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-osv-ger-no-hubo-espaldarazo-a-tony-gali-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-osv-ger-no-hubo-espaldarazo-a-tony-gali-manzanilla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-diputados-poblanos-se-re-nen-con-manlio-fabio.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2012/noviembre/politica/pol-271112-luz-diputados-poblanos-se-re-nen-con-manlio-fabio.php
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La única aspirante que no ha definido si continuará con su intención de registrarse en la contienda interna es la 
diputada federal Blanca Jiménez Castillo. La convocatoria cierra el 1 de diciembre próximo, tras lo cual nadie más 
podrá solicitar la inscripción como aspirante a la dirigencia estatal, que actualmente ocupa Juan Carlos Mondragón 
Quintana. (Mónica Camacho) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/declina-rafael-von-raesfeld-a-favor-de-micalco-

mendez_id_16908.html  

 
LA JORNADA DE ORIENTE   

 Denuncia en el DF la Amedi oposición del Congreso a abrir el proceso de la CAIP 

La Asociación Mexicana de Derecho a la Información Capítulo Puebla (Amedi) y el Colectivo por la Transparencia –

que aglutina a varias de las principales organizaciones del país especializadas en la materia– denunció en el 
Distrito Federal que el Congreso poblano se ha opuesto a que las comparecencias de los candidatos para sustituir 
al comisionado Samuel Rangel de la Comisión de Acceso a la Información Pública y Protección de Datos 
Personales de Puebla (CAIP) sean públicas. (Martín Hernández) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-en-el-df-la-amedi-oposicion-del-congreso-a-
abrir-el-proceso-de-la-caip_id_16914.html  

 

 
 

MILENIO  

 Soluciona SGG diferencias en Cabildo de Tepeyahualco  
La Secretaría General de Gobierno, a través de la Subsecretaría de Asuntos Políticos y Protección Civil, informa 

que después de entablar una mesa de diálogo entre el Presidente Municipal de Tepeyahualco y los integrantes del 
cabildo, se logró conciliar con ambas partes. Después de varias reuniones encabezadas por personal de la 
Dirección General de Gobierno, se estableció que el alcalde atenderá las peticiones de los regidores, con el 
objetivo de mantener la tranquilidad y gobernabilidad en la región. (Redacción) 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa80833fc6  
 
MILENIO  

 Se reúne Micalco Méndez con consejeros a dirigencia estatal del PAN 
El coordinador de los diputados federales del PAN por Puebla, Rafael Micalco Méndez, dio a conocer que hasta este 

lunes lleva el apoyo de 86 consejeros para obtener la dirigencia estatal del partido en la entidad poblana. Tras 
presentar su solicitud de registro el sábado pasado para dicho cargo del Partido Acción Nacional (PAN) y en donde 
estuvo acompañado del gobernador Rafael Moreno Valle, y del alcalde de Puebla Eduardo Rivera Pérez, entre 
otros actores en entrevista dijo, que continúa su labor de lograr consensos de la militancia del PAN. (Redacción) 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa805f0769  
 

 
 
E-CONSULTA 

 Soy un árbitro imparcial y sin línea, sostiene Pablo Fernández del Campo 
A unas horas de su designación como delegado presidente estatal del PRI, Pablo Fernández del Campo aseguró 
que es un ―árbitro imparcial‖ y advirtió que en Puebla la única línea que se seguirá será la que dicte el Comité 
Ejecutivo Nacional (CEN), encabezado por Pedro Joaquín Coldwell. En entrevista, el ex diputado local rechazó que 
su nombramiento se haya derivado de su cercanía con Jorge Estefan Chidiac, secretario de Finanzas del CEN, y 
uno de los hombres cercanos de Joaquín Coldwell y Enrique Peña Nieto, presidente electo de México. (Mariana 

Quiroga y Claudia Lemuz) 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8663 
 
 

E-CONSULTA 

 Abrir renovación de la CAIP en Puebla, exigen organismos nacionales 
Organizaciones a nivel nacional a favor de la transparencia demandaron este lunes al Congreso de Puebla que 
abra el proceso de renovación de la Comisión para el Acceso a la Información Pública y Protección de Datos 
Personales del estado, ya que las entrevistas a los aspirantes se planean hacer de forma privada y sin permitir la 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/declina-rafael-von-raesfeld-a-favor-de-micalco-mendez_id_16908.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/declina-rafael-von-raesfeld-a-favor-de-micalco-mendez_id_16908.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-en-el-df-la-amedi-oposicion-del-congreso-a-abrir-el-proceso-de-la-caip_id_16914.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/denuncia-en-el-df-la-amedi-oposicion-del-congreso-a-abrir-el-proceso-de-la-caip_id_16914.html
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa80833fc6
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/2b52ac5935a715cd6744a7aa805f0769
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8663
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participación de organismos de la sociedad civil. (e-consulta) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8662 
 

E-CONSULTA 

 Acredita CEMEFI a la Udlap por acciones de transparencia 
El Centro Mexicano para la Filantropía A.C. (CEMEFI) otorgó la Acreditación de los Indicadores de Institucionalidad 
y Transparencia a la Universidad de las Américas Puebla (Udlap). Los indicadores de institucionalidad y 
transparencia son un conjunto de diez referencias objetivas que le permiten a cualquier organización, persona o 
institución conocer con certeza las características de una organización privada, no lucrativa y de servicios a 

terceros. (Jaime Zambrano) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8658 
 

E-CONSULTA 

 Será la militancia quien defina a los candidatos del PAN: Micalco 
Los candidatos del PAN serán electos por la militancia y bajo las reglas de Acción Nacional, afirmó el líder de los 
diputados federales del albiazul, Rafael Micalco Méndez, quien se perfila para ser el nuevo presidente del Comité 
Directivo Estatal en sustitución de Juan Carlos Mondragón Quintana. ―Las decisiones de candidatos las toma el 
PAN, con las reglas del PAN… si hay comida o cena, es parte del folklore de la política de Puebla‖, manifestó 
Micalco Méndez cuando se le interrogó sobre el festejo de cumpleaños del secretario de Infraestructura, Antonio 

Gali Fayad, quien aspira a ser el candidato a la presidencia municipal de Puebla. (Claudia Lemuz) 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8657 
 

E-CONSULTA 

 Logran 12 personas de entre 60 y 80 años título en computación 
Un grupo de doce personas de la tercera edad aprendieron computación en el Centro Virtual de Aprendizaje (CVA) 
con apoyo de estudiantes del ITESM Campus Puebla. De agosto a noviembre de este año, once mujeres y un 
hombre de entre los 60 y 80 años de edad asistieron a un curso y talleres que de manera vivencial ayudaron a los 
adultos a aprender el uso de la computadora. Los alumnos de más de 60 años son personas que se dedican a 

labores del hogar o son jubilados de diversas actividades como la enfermería, industria automotriz y docencia en 
escuelas primarias. (Jaime Zambrano)  
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/obtienen-12-personas-de-
entre-60-y-80-anos-titulo-en-computacion 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Última sesión del Tribunal Electoral le da la razón a MC 

Durante la última sesión pública de los integrantes del Tribunal Estatal Electoral, los magistrados le dieron la 
razón a una impugnación realizada por el jurídico del Partido Movimiento Ciudadano por lo que declaró fundada la 
apelación presentada, mediante la cual impugna las modificaciones a la normatividad interna de responsabilidades 
del Instituto Electoral del Estado, que se refieren a excluir a los Consejeros Electorales de las sanciones y 
providencias por responsabilidad administrativa.( Pilar Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Tlatlauquitepec se convertirá este martes en el sexto Pueblo Mágico de Puebla 
A cinco días de que termine la administración federal de Felipe Calderón Hinojosa, el municipio de Tlatlauquitepec 

recibirá este martes la denominación de Pueblo Mágico. Con este nombramiento el estado de Puebla y Michoacán 
lideran la lista de entidades en contar con más comunidades de este tipo. En este sentido, el secretario de 

Turismo estatal, Ángel Trauwitz Echeguren, aseveró que no quitarán el dedo del renglón, por lo que continúan los 
trámites para que otros municipios obtengan este distintivo. (Alejandra Bautista) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Pablo Fernández del Campo, el nuevo líder PRI poblano 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8662
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8658
http://www.e-consulta.com/2012/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=8657
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/obtienen-12-personas-de-entre-60-y-80-anos-titulo-en-computacion
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-40-00/universidades/item/obtienen-12-personas-de-entre-60-y-80-anos-titulo-en-computacion
http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/
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En menos de 24 horas, el Comité Ejecutivo Nacional del PRI designó como nuevo delegado para el comité 
directivo estatal a Pablo Fernández del Campo para sustituir a Fernando Morales Martínez, quien presentó ayer 
renuncia para irse a la administración federal. En las instalaciones del PRI estatal hay guardia en espera de que 
llegue Fernando Morales y Pablo Fernández para llevar a cabo la entrega recepción de de las instalaciones del 
comité directivo estatal que mantiene la Secretaria General, Silvia Tanus Osorio en espera del relevo. (Pilar 

Bravo) 
http://periodicodigital.com.mx/ 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Peña debe continuar lucha contra delincuencia: Canacintra 

Para el presidente de la  Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra), Erich Jhungans 

Diestel, el combate a la delincuencia es una de las tareas a las que debe dar continuidad el presidente Enrique 
Peña Nieto, quién el próximo sábado tomará posesión del cargo. Destacó que a pesar de que esta lucha ha 
generado "pena y dolor" se debe continuar para beneficio del país. Al respaldar la gestión de Felipe Calderón, el 
industrial señaló que en temas como  infraestructura, salud, educación y seguridad, hubo avances durante el 
sexenio que concluye. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Von Raesfeld declina en favor de Micalco para dirigir al PAN 
El diputado Rafael Von Raesfeld Porras declinó en sus aspiraciones de presidir el Comité Directivo Estatal del 
Partido Acción Nacional (PAN) y decidió sumarse a la candidatura de Rafael Micalco Méndez en aras de la unidad 
de esta fuerza política. En entrevista posterior a la reunión que sostuvo con el aspirante registrado a la dirigencia 

del PAN, el legislador local señaló que ―coincidieron‖ en ver para adelante y comprometerse con su partido de 
cara a la elección local del próximo año. Reconoció que Rafael Micalco ha logrado la unidad de los ―actores 
valiosos‖ de su partido y de la militancia por lo que decidió sumarse a su proyecto. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/  
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mineras en Puebla entre la explotación y el ecosistema 
Zautla y Tetela de Ocampo no son los únicos municipios poblanos, donde compañías mexicanas y de capital 
extranjero pretenden instalar mineras para extraer metales preciosos. De acuerdo al especialista del Instituto de 
Derechos Humanos ―Ignacio Ellacuría‖ de la Universidad Iberoamericana, campus Puebla, Eduardo Morales Sierra, 
a nivel nacional e internacional, existen grandes conflictos sociales por los mega proyectos mineros que varias 

firmas desean detonar en decenas de comunidades, y Puebla no es la excepción. En la entidad al menos operan 

75 minas, ubicadas en algunas localidades de la sierra norte, de las cuales siete aún se encuentran en etapa de 
exploración y las otras 68 trabajan en el estado desde hace varios años. (Verónica Aburto)  
http://periodicodigital.com.mx/  

 

 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Sólo 20% de poblanos donan sus órganos 
Corazón, riñones, coronas, hígado y médula espinal, son los órganos más demandados por enfermos en Puebla, 
pero los poblanos tienen poca cultura en la donación, ya que sólo el 20 por ciento lo hace. Según el secretario 

General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, es importante que los ciudadanos modifiquen su cultura con el 
fin de salvar más vidas. Esto, al encabezar el inicio de la campaña de ‗Donación de Órganos Eres Vida... 
Compártela‘, que consiste en instalar  38 módulos de atención y distribución de tarjetas para quienes deseen 

expresar en vida su donación de órganos. (Isaac Jiménez Pérez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47344 
  
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 El escenario para Peña Nieto es diferente al que vivió Calderón: AG 
El escenario que se presentará el primero de diciembre no será el mismo que el de hace seis años, ante la toma 

http://periodicodigital.com.mx/
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_estatal_propone_regular_la_entrega_de_notarias
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47344
http://www.contraparteinformativa.com/
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de protesta del presidente electo, Enrique Peña Nieto, consideró el politólogo de la Universidad Popular Autónoma 
del Estado de Puebla (UPAEP), Alejandro Guillén Reyes. "Lo más seguro es que se dé una transición sin 
sobresaltos, pues los políticos del país ya han acordado ser responsables con su comportamiento en la fecha 
antes mencionada", opinó Alejandro Guillén. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47341 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Declina Von Rasfeld por la dirigencia del PAN 
El aspirante a la dirigencia estatal del Partido Acción Nacional (PAN), Rafael Von Rasfeld, decidió sumarse al 

candidato de unidad, Rafael Micalco Méndez,  para garantizar la estabilidad y el triunfo de su partido en el 
próximo proceso electoral. Durante una reunión entre ambos personajes, el actual diputado local confirmó que 
tras platicar con Micalco Méndez decidió que con su homólogo en el Congreso de la Unión, se está garantizando 
que será positivo el futuro del albiazul, ya que se contarán con los mejores candidatos. (Angélica Patiño Guevara)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47340 
 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Iniciará segunda etapa de capacitación a docentes: SEP 
Comenzará la segunda etapa de capacitación para los docentes el próximo mes de enero del siguiente año y el 
proceso de inscripción será a partir del mes de diciembre, informó el secretario de Educación Pública, Luis 

Maldonado Venegas. El funcionario estatal aseveró que ahora los maestros tendrán la posibilidad de mejorar sus 
habilidades en áreas como Ciencias y Español, además podrán seguir capacitándose en los temas anteriores como 

nuevas tecnologías, Inglés y Matemáticas. (Maribel Velázquez)  
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47345 
 

 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Calderón no cumplió: Catedrático BUAP 

El actual Presidente de la República, Felipe Calderón Hinojosa, no cumplió con su principal promesa de campaña; 
es decir, la disminución del desempleo, que lo llevó a ganar su cargo actual, consideró el director de la Facultad 
de Economía de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), Honorio Isidro Lara. En este sentido, el 
especialista en el tema dijo que se estima que anualmente se deberían crear por lo menos un millón 200 mil 
empleos, los cuales no se han podido alcanzar. Añadió que todos estos trabajos no alcanzan para cubrir las 
exigencias de todos los mexicanos que entran día a día al mercado laboral exigiendo una plaza para laborar. 
(Maribel Velázquez)  

http://www.contraparteinformativa.com 

 

 
 
IMAGEN POBLANA  

 Nadie auditará a Fernando Morales por el “propedéutico”  
Lo ―peor de todo‖ para los priistas y ―lo mejor‖ para Fernando Morales Martínez es que nadie lo va auditar por los 
casi 12‘000,000 de pesos que obtuvo por el curso propedéutico que organizó para aspirantes a alcaldes. Personal 
que participó en la organización del curso dijeron que en total fueron 1,400 priistas los inscritos en tres sesiones 

diferentes, aplicadas en igual número de hoteles de la ciudad de Puebla. Por la organización del curso, es decir, el 
pago de los hoteles, botellas de agua y demás Fernando Morales desembolsó 1‘000,000 de pesos, pero libres le 
quedaron 11‘000,000 que no dejó para las finanzas del partido. (Arturo Torres) 

http://www.imagenpoblana.com/2012/nadie-auditara-fernando-morales-por-el-
%E2%80%9Cpropedeutico%E2%80%9D  

 
IMAGEN POBLANA  

 Un marinista comandará al maltrecho PRI 

El PRI estatal será dirigido por un exmarinista y simpatizante del Opus Dei, Pablo Fernández del Campo. Aunque fue 
una sorpresa el nombramiento debido a que en las columnas políticas su nombre no figuraba para sustituir a 

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47341
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47340
http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/47345
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Prudencia,-madurez-y-lealtad-pide-Lastiri-a-aspirantes-al-Senado-&id=41440
http://www.imagenpoblana.com/2012/nadie-auditara-fernando-morales-por-el-%E2%80%9Cpropedeutico%E2%80%9D
http://www.imagenpoblana.com/2012/nadie-auditara-fernando-morales-por-el-%E2%80%9Cpropedeutico%E2%80%9D
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Fernando Morales Martínez, ahora el político formado por el cañedismo, arropado por el dogerismo y el marinismo y 
aliado del yunquismo conducirá al partido tricolor en su intención de recuperar el control del Congreso del estado y 
la mayor parte de las alcaldías. El extinto Rafael Cañedo Benítez nombró a Fernández del Campo su secretario 
particular hace más de 16 años. Fue entonces cuando comenzó su carrera política. (Miguel Ángel Cordero) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/un-marinista-comandara-al-maltrecho-pri     

 
IMAGEN POBLANA 

 Por cuarto año, reconocen excelencia académica de la BUAP 
El Secretario de Educación Pública Federal (SEP), José Ángel Córdova Villalobos, entregó al Rector de la BUAP, 

Enrique Agüera Ibáñez, el Reconocimiento a la Excelencia Académica, por acreditar el cien por ciento de su 
matrícula en programas de calidad. Por cuarto año consecutivo, la Máxima Casa de Estudios en el estado obtiene 
esta distinción ―que nos estimula a seguir trabajando‖, comentó el Rector Enrique Agüera, al tiempo que felicitó a 

la comunidad universitaria por su dedicación y esfuerzo para alcanzar tal logro. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-cuarto-ano-reconocen-excelencia-academica-de-la-buap 
 

IMAGEN POBLANA 

 Inaugura RMV segunda etapa de camino El Colorado-Buena Vista 
El gobernador Rafael Moreno Valle y el secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, inauguraron la segunda 
etapa del camino El Colorado-Buena Vista, que con una extensión de 1.5 kilómetros, contó con una inversión de 7 
millones 99,000 pesos. En compañía del presidente Heriberto Mora Delgado, Moreno Valle externó su compromiso 
para desarrollar la tercera y última etapa del camino en el próximo año. En menos de dos años, se ha hecho una 
inversión histórica en el desarrollo de infraestructura para Tenampulco, entre la que sobresale, además de los 

caminos el Centro Integrador de Servicios, ubicado en la comunidad de El Chacal, una obra de gran impacto social 

para la región, acotó. (Redacción) 
http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-rmv-segunda-etapa-de-camino-el-colorado-buena-vista 
 

IMAGEN POBLANA  

 Priistas respaldarán designación de nuevo dirigente 
Tras la renuncia de Fernando Morales Martínez a la dirigencia estatal del PRI, diferentes sectores del partido dieron 
su voto de confianza a la dirigencia nacional para que designe al sucesor. En rueda de medios, Juan Carlos Lastiri, 
Claudia Hernández, Leonardo Soto, así como representantes de la CNC y la Fundación Colosio, coincidieron en que 
el partido necesita estar unido para enfrentar la elección del 2013.  En su intervención, Juan Carlos Lastiri rechazó 

que la dirigencia nacional haya obligado a Fernando Morales a renunciar y resaltó que los logros alcanzados durante 
esta gestión fue haber ganado 12 diputaciones federales en la última elección. (Imagen) 
http://www.imagenpoblana.com/  

 
 

 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Se tambalea blindaje de consejeros electorales de Puebla; TEE acepta impugnación de PMC 
Por unanimidad de votos, el pleno del Tribunal Electoral del Estado de Puebla, en sesión pública declaró fundada 
la apelación presentada por el representante del Partido Movimiento Ciudadano, mediante la cual impugna las 
modificaciones a la normatividad interna de responsabilidades del Instituto Electoral del Estado, que se refieren a 
excluir a los Consejeros Electorales de las sanciones y providencias por responsabilidad administrativa. El 
magistrado presidente Antonio Oropeza Barbosa, y los magistrados electorales Reynaldo Lazcano Fernández y 
Gabriel González Alegría, determinaron en su resolución que fueron fundados los agravios expresados por el 

representante del Partido Movimiento Ciudadano. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33389:se-tambalea-blindaje-de-
consejeros-electorales-de-puebla-tee-acepta-impugnaci%C3%B3n-de-pmc&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Pablo Fernández, nuevo líder del PRI en Puebla 

http://www.imagenpoblana.com/2012/un-marinista-comandara-al-maltrecho-pri
http://www.imagenpoblana.com/2012/por-cuarto-ano-reconocen-excelencia-academica-de-la-buap
http://www.imagenpoblana.com/2012/inaugura-rmv-segunda-etapa-de-camino-el-colorado-buena-vista
http://www.imagenpoblana.com/
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33389:se-tambalea-blindaje-de-consejeros-electorales-de-puebla-tee-acepta-impugnaci%C3%B3n-de-pmc&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33389:se-tambalea-blindaje-de-consejeros-electorales-de-puebla-tee-acepta-impugnaci%C3%B3n-de-pmc&Itemid=127
http://www.pueblaonline.com.mx/
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Tras la renuncia de Fernando Morales Martínez como delegado presidente del Partido Revolucionario Institucional 
(PRI), el Comité Ejecutivo Nacional decidió nombrar al ex diputado local, Pablo Fernández del Campo, como nuevo 
dirigente del tricolor en Puebla. Fue a través de su cuenta Twitter como el ex aspirante a la diputación federal, 
Pablo Fernández, confirmó: ―Agradezco al Comité Ejecutivo Nacional la confianza depositada en mi, para dirigir al 
priísmo poblano. Con Unidad vamos a ganar el 2013!‖  En breve entrevista telefónica, aseguró que se encuentra 

en la sede del CEN y que en breve podrá dar a conocer sus impresiones tras su designación como dirigente estatal 
del PRI en Puebla. (Ricardo Carmona) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33374:pablo-fern%C3%A1ndez-nuevo-
l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 Gobernador de Puebla ofrece "trabajo coordinado" a Peña Nieto 

Milenio informa que el gobierno del estado de Puebla trabajará coordinadamente con la nueva administración 
federal para terminar las obras que están en proceso, aseguró Rafael Moreno Valle. El mandatario estatal dijo que 
el reto es continuar con los tramos que faltan en las vías de comunicación, donde se cuenta con la participación 
de la administración federal y los municipios. ―Vamos a trabajar para dejar un legado a las futuras generaciones‖, 
afirmó Moreno Valle, al inaugurar en compañía del secretario de Infraestructura, Antonio Gali Fayad, la primera 
etapa de la modernización y ampliación de la vía Cuatro Caminos-Tenampulco Viejo, que se desarrolló con una 
inversión de 5 millones 347 mil pesos. (Puebla On Line) 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:gobernador-de-puebla-ofrece-
trabajo-coordinado-a-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=126 
 
 

PUEBLA ONLINE 

 BUAP recibe por cuarto año consecutivo el premio SEP-ANUIES 
El Secretario de Educación Pública Federal (SEP), José Ángel Córdova Villalobos, entregó al Rector de la BUAP, 
Enrique Agüera Ibáñez, el Reconocimiento a la Excelencia Académica, por acreditar el cien por ciento de su 

matrícula en programas de calidad. Por cuarto año consecutivo, la Máxima Casa de Estudios en el estado obtiene 
esta distinción ―que nos estimula a seguir trabajando‖, comentó el Rector Enrique Agüera, al tiempo que felicitó a 
la comunidad universitaria por su dedicación y esfuerzo para alcanzar tal logro. ―Hoy es un gran orgullo obtener 
este Reconocimiento por cuarto año consecutivo, pues nos confirma y ratifica que el rumbo que hemos 
emprendido es el correcto; el reto, ahora, es asegurar lo que ya hemos conseguido‖, afirmó. (Puebla On Line) 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33385:buap-recibe-por-cuarto-
a%C3%B1o-consecutivo-el-premio-sep-anuies&Itemid=126 

 

 
 
 

RETO DIARIO 

 BUAP pionera en estudios de ciencia y tecnología: Morales Moreno 

Los estudios acerca de la historia de la Ciencia y la Tecnología, de cara a la globalización se vuelven estratégicos, 
en este sentido la BUAP es pionera en investigación sobre historia de ciencia y tecnología, afirmó Humberto 
Morales Moreno, profesor investigador de la Facultad de Filosofía y Letras de la BUAP. Durante la conferencia 
magistral de inauguración del II Congreso de Estudios Antropológicos sobre Puebla, que se lleva a cabo en el Aula 
Virtual y la Sala Multimedia del Complejo Cultural Universitario del 26 al 30 de noviembre, el investigador 
presentó un ―Balance actual sobre los estudios de historia de la ciencia y la tecnología desde Puebla‖. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-pionera-en-estudios-

de-ciencia-y-tecnologia:-Morales-Moreno&id=38670 

 
RETO DIARIO 

 Por cuarto año consecutivo obtiene BUAP Reconocimiento a la Excelencia Académica otorgado 
por la SEP Federal 

El Secretario de Educación Pública Federal (SEP), José Ángel Córdova Villalobos, entregó al Rector de la BUAP, 
Enrique Agüera Ibáñez, el Reconocimiento a la Excelencia Académica, por acreditar el cien por ciento de su 
matrícula en programas de calidad. Por cuarto año consecutivo, la Máxima Casa de Estudios en el estado obtiene 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33374:pablo-fern%C3%A1ndez-nuevo-l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33374:pablo-fern%C3%A1ndez-nuevo-l%C3%ADder-del-pri-en-puebla&Itemid=127
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:gobernador-de-puebla-ofrece-trabajo-coordinado-a-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33400:gobernador-de-puebla-ofrece-trabajo-coordinado-a-pe%C3%B1a-nieto&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33385:buap-recibe-por-cuarto-a%C3%B1o-consecutivo-el-premio-sep-anuies&Itemid=126
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33385:buap-recibe-por-cuarto-a%C3%B1o-consecutivo-el-premio-sep-anuies&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-pionera-en-estudios-de-ciencia-y-tecnologia:-Morales-Moreno&id=38670
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-BUAP-pionera-en-estudios-de-ciencia-y-tecnologia:-Morales-Moreno&id=38670
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esta distinción ―que nos estimula a seguir trabajando‖, comentó el Rector Enrique Agüera, al tiempo que felicitó a 
la comunidad universitaria por su dedicación y esfuerzo para alcanzar tal logro. (RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-cuarto-ano-
consecutivo-obtiene-BUAP-Reconocimiento-a-la-Excelencia-Academica-otorgado-por-la-SEP-Federal&id=38668 
 

RETO DIARIO 

 Designa Coldwell a Pablo Fernández delegado presidente del PRI en Puebla 
El Presidente del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del Partido Revolucionario Institucional, Pedro Joaquín Coldwell, 

designó hoy a Pablo Fernández del Campo Espinosa como delegado especial del CEN en funciones de presidente 

del Comité Directivo Estatal del PRI en Puebla. El presidente del Revolucionario Institucional hizo tal 
nombramiento con base en las atribuciones que le otorgan los estatutos del Partido, y precisó que la primera 
encomienda al nuevo delegado en funciones de líder local es la de trabajar en favor de la unidad del priismo 
poblano de cara al proceso electoral de julio de 2013, en el que se elegirán 217 alcaldes y el Congreso estatal. 
(RETO) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Designa-Coldwell-a-Pablo-

Fernandez-delegado-presidente-del-PRI-en-Puebla&id=38667 
 
RETO DIARIO 

 Panal quiere revivir coalición Compromiso por Puebla 
El presidente del Comité Directivo Estatal de Nueva Alianza, Gerardo Islas Maldonado, se pronunció a favor de 
revivir la coalición Compromiso por Puebla y dar continuidad a los proyectos que encabezan los gobiernos de 
Rafael Moreno Valle y Eduardo Rivera Pérez. Así lo declaró después de la donación que hizo de 30 mil pesos al 

Programa de Beca un Niñ@ Indígena, mismo que impulsa la presidenta del DIF Estatal, Martha Érika Alonso de 
Moreno Valle, y que apoyará a la misma cantidad de infantes de Cuyuaca de Andrade. En este contexto, 

mencionó que su partido está en la disposición de repetir la coalición. (Jesús Lemus)  
http://www.retodiario.com/desplieg-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-quiere-revivir-coalicion-
Compromiso-por-Puebla&id=38645 
 

INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Negocian partidos y equipo de EPN acuerdo político 
PRI, PAN y PRD impulsan la construcción de un acuerdo que les permitan sacar adelante reformas. A través de 

comunicados, las tres fuerzas políticas confirmaron acercamientos entre sus líderes y el equipo de transición del 
presidente electo, Enrique Peña Nieto, en aras de construir una agenda común. Miembros del Comité Ejecutivo 
Nacional (CEN) del PAN confirmaron a este diario que el acuerdo comprenderá cinco puntos generales: 

gobernabilidad democrática, transparencia y rendición de cuentas, seguridad y justicia, crecimiento económico y 
empleo, y sociedad de derechos. (Elena Michel) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40846.html   
 
EL UNIVERSAL  

 Llega Peña a EU para reunirse con Obama 
Enrique Peña Nieto, presidente electo de México, arribó ayer a la base aérea Andrews de esta capital, para 
emprender la que quizá sea la más importante gira de trabajo antes de asumir su mandato. Acompañado por Luis 
Videgaray, Miguel Angel Osorio Chong, Emilio Lozoya e Ildefonso Guajardo Villarreal, entre otros colaboradores, el 

presidente electo fue recibido en el hangar por miembros del protocolo del Departamento de Estado y el embajador 

de México en Estados Unidos, Arturo Sarukhán.  (Jaime Hernández) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40850.html      
 
EL UNIVERSAL  

 Acuerdan en UACM terminar conflicto 
Después de 90 días en paro estudiantil, los 14 mil 800 alumnos de la Universidad Autónoma de la Ciudad de México 
(UACM) podrán regresar a las aulas a partir del próximo sábado 1 de diciembre. Esto se logró después de que las 

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-cuarto-ano-consecutivo-obtiene-BUAP-Reconocimiento-a-la-Excelencia-Academica-otorgado-por-la-SEP-Federal&id=38668
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Por-cuarto-ano-consecutivo-obtiene-BUAP-Reconocimiento-a-la-Excelencia-Academica-otorgado-por-la-SEP-Federal&id=38668
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Designa-Coldwell-a-Pablo-Fernandez-delegado-presidente-del-PRI-en-Puebla&id=38667
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Designa-Coldwell-a-Pablo-Fernandez-delegado-presidente-del-PRI-en-Puebla&id=38667
http://www.retodiario.com/desplieg-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-quiere-revivir-coalicion-Compromiso-por-Puebla&id=38645
http://www.retodiario.com/desplieg-noticia2012.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Panal-quiere-revivir-coalicion-Compromiso-por-Puebla&id=38645
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40846.html
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40850.html
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autoridades de la Rectoría y los paristas integrados en el Consejo Estudiantil de Lucha (CEL) firmaron el documento 
propuesto por una comisión de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF). En el documento firmado anoche 
se establece que el Tercer Consejo Universitario realizará una sesión extraordinaria el jueves 29 de noviembre, a 
las 11 horas, en el Museo de la Ciudad de México. (José Arturo García) 
http://www.eluniversal.com.mx/primera/40847.html   

 

COLUMNAS 
 

 
 
(Contracara/Enrique Núñez) 
 
El exorcismo tricolor 
Desde hace un par de meses, como reguero de pólvora corrió la versión de que sería Germán Sierra el 
encargado de sustituir a Fernando Morales en la dirigencia estatal del PRI. 
Hay que decir que Sierra Sánchez fue parte de una terna en donde también figuraban los nombres de Alberto 
Jiménez Merino y Pablo Fernández del Campo. En esas fechas todo hacía pensar que la experiencia y la fobia 

hacia la figura del gobernador llevarían al doctor Sierra a la dirigencia del tricolor. Sin embargo, la simple 
posibilidad generó una fuerte ofensiva en su contra donde mucho tuvo que ver la mano del propio gobernador, 
quien orquestó una campaña para desgastar a quien es considerado como un enemigo político del 
morenovallismo. 
Por otra parte, Alberto Jiménez Merino prácticamente desdeñó la posibilidad dando prioridad a preparar 

diversos proyectos relacionados con el campo, los cuales seguramente le abrirán una importante cartera en la 

próxima administración estatal. Como resultado del descarte, Pablo Fernández del Campo se convirtió en el As 
bajo la manga de Pedro Joaquín Coldwell, quien aguantó hasta el último minuto a Fernando Morales. Todo 
hacía pensar que el presidente nacional del tricolor estaba dispuesto a mantener a Morales Martínez en la 
dirigencia estatal, pero el nombramiento unilateral de Silvia Tanús como secretaria general se convirtió en la 
gota que derramó el vaso. 
Así las cosas, Pedro Joaquín tenía dos opciones: utilizar la carta oculta, o enviar a una figura externa para 
poner orden entre los descarriados priistas poblanos, inclinándose por Pablo Fernández. 

Y entre todas las cualidades y defectos del nuevo líder priista, su nula relación con el morenovallismo fue la que 
inclinó la balanza. 
Sin duda, por cualquier ángulo que se le vea, el nombramiento de Fernández del Campo es una derrota política 
del morenovallismo. 
Para el CEN del PRI era evidente que la apuesta del gobernador poblano ante la inminente salida de Fernando 

Morales era incrustar a Silvia Tanús al frente del Comité Directivo Estatal. 
A partir de hoy, Pablo Fernández deberá exorcizar a un PRI que hiede a azufre en todos y cada uno de sus 

rincones. 
El morenovallismo, como la humedad, se ha metido en todos los rincones del estado y particularmente en el 
PRI donde el gobernador se acostumbró a ordenar como lo hace en cualquier dependencia estatal o en el 
propio Congreso local. 
El exorcismo al PRI está por comenzar y pronto sabremos si Pablo Fernández tuvo el valor para vencer a todos 
los demonios que deambulan en este partido político. 

Veremos y diremos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1808 

 
(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez) 
 
El tiempo de Pablo 

La designación de Pablo Fernández del Campo como nuevo dirigente estatal del PRI en Puebla se puede 
calificar como sorpresiva, pero a la vez como justa y merecida para un hombre que ha hecho carrera y méritos 
dentro de su partido. 

Conocí a Pablo en el año de 1993 cuando se desempeñaba como secretario particular del entonces alcalde de 
Puebla, el fallecido Rafael Cañedo Benítez y yo era reportero de la fuente municipal. En ese entonces, 
Fernández del Campo era un joven que buscaba trascender en el mundo de la política como hijo de Miguel 
Fernández del Campo Machorro, quien en 1973 se convirtió en el segundo panista en ganar una diputación 

http://www.eluniversal.com.mx/primera/40847.html
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1808
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federal por el principio de mayoría. 
Pasaron los años y volví a coincidir con Pablo Fernández en el año 2000, cuando fungió como coordinador de la 
campaña de Rafael Cañedo Benítez al Senado de la República; ahí se fogueó al calor de la batalla en una muy 
reñida elección donde Cañedo se fue a dormir como senador de primera minoría y despertó como el ganador de 
la contienda junto con su compañero de fórmula, Germán Sierra Sánchez. Aunque por primera vez el PRI 

perdía la Presidencia de la República. Tras la muerte de Rafael Cañedo, quien falleció casi al año de haber 
ganado la elección al Senado, Pablo tardó mucho tiempo en encontrar su camino. 
En 2003 y 2004 se le veía muy de cerca de Ignacio Menéndez Priante y Germán Sierra Sánchez, a quienes 
muchos daban por bueno para la candidatura del PRI al gobierno de Puebla y que terminó perdiendo con Mario 
Marín Torres. Como parte de los acuerdos, Pablo logró un lugar dentro de la planilla de Enrique Doger 

Guerrero, quien ganó la presidencia municipal al panista Pablo Rodríguez Regordosa, actual titular de la 
Secotrade. 

Fernández del Campo fue regidor de Hacienda es esa administración y de ahí saltó a la candidatura a la 
diputación local por el distrito 4 con cabecera en Puebla en 2007, año en que Blanca Alcalá dio la campanada y 
remontó más de 20 puntos que tenía de desventaja frente al panista Antonio Sánchez Díaz de Rivera. De esa 
forma, Fernández del Campo llegó al Congreso y fue designado presidente de la Comisión de Gobernación. 
En 2010 coordinó la campaña del priista Mario Montero Serrano a la presidencia municipal de Puebla, la cual —
hay que decirlo— fue un auténtico fracaso, ya que en todo caso el candidato debió de haber sido el propio 
Pablo. Luego de la contundente derrota en Puebla capital donde Montero fue superado por Eduardo Rivera 

Pérez, quien obtuvo más de 310 mil votos, Fernández del Campo buscó y obtuvo la candidatura del PRI a la 
diputación federal en el pasado proceso electoral. 
Fernández del Campo enfrentó al candidato del gobernador, el chiapaneco avecindado en Puebla, Néstor 
Gordillo y perdió la contienda ante el peso de la estructura morenovallista que operó en su contra. Hoy Pablo 

Fernández, quien se hiciera famoso por su spot grabado en el 2007 al lado de su hija, tiene en sus manos el 
reto más grande de su carrera: lograr la unidad en el PRI y darle rumbo al expartidazo, que se encuentra sin 

brújula luego de la derrota electoral del pasado 4 de julio del 2010. 
Pero no sólo eso, tiene que hacer del PRI una verdadera oposición en Puebla no mitotera, que tome calles o 
entorpezca la labor del gobernador, pero que haga sentir la voz del partido que obtuvo más de 900 mil votos 
en 2010, que tiene 14 seudodiputados en el Congreso local y otros 14 diputados federales y dos senadoras, así 
como cerca de 100 presidencias municipales. De ese tamaño es el reto de Pablo Fernández del Campo, ahora 
veremos realmente de que está hecho y si responde o no al tiempo y al tamaño del compromiso que se le 
entregó a partir de ayer. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=1809 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
Un nuevo TSJ, tarea del Congreso en la designación de magistrados 

Una y otra vez, recurrentemente, el Poder Judicial de Puebla aparece como el gran lastre en materia 
de competitividad en las evaluaciones del Imco, CIDE y demás rankings en la materia. Desde principios del 
nuevo siglo, el estudio patrocinado por el Tec de Monterrey y la Asociación de Bancos de México (ABM) ubicó a 
lajusticia poblana como la peor del país. El indicador más bajo refiere a la parcialidad de jueces y 
magistrados: sus fallos son a modo, por no decir comprados. En esa podredumbre Manuel Bartlett Díaz trató 
de meter orden y quiso crear un Consejo de la Judicatura estatal. Un grupo de magistrados encabezado 
por Alfredo Mendoza, Gerardo Villar Borja y Saúl Acosta ordenaron un veto frontal. La iniciativa durmió el 

sueño de los justos y ni Melquiades Morales ni Mario Marín buscaron revivirla: la mafia del Tribunal Superior de 
Justicia subsistió sin ser molestada, haciendo de la justicia un negocio particular. 
El Congreso local elegirá hoy a cuatro nuevos magistrados tras el retiro forzado de los cabecillas de la mafia 

que por dos décadas dominaron el Poder Judicial y lo convirtieron en su coto particular, imponiendo a toda 
su parentela como secretarios, jueces y diligenciaros. Gracias a la inexistencia del Consejo de la 
Judicatura, generaronredes de protección y complicidad con los jueces de Primera Instancia a los que 
nombraban, supervisaban y cambiaban de adscripción como premio o castigo a su docilidad en los fallos. 

Por último, generaron un hoyo negro en la administración y manejo financiero del TSJ con la manoseada 
cuenta bancaria en la que se depositan todas las fianzas y que genera beneficios increíbles. 
Alfredo Mendoza y sus compinches se van este día. Ellos mismos se pusieron en eldisparadero cuando 
aceptaron firmar su jubilación por adelantado con el candidato Javier López Zavala, aunque al final quien los 
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ejecutó fue el gobernador Moreno Valle. Pese a sus promesas de avanzar en la modernización del Poder 
Judicial, sotto voce siguieronvetando la puesta en marcha del Consejo de la Judicatura. Hasta que al 
gobernador se le acabó la paciencia, y ante los acuerdos rotos, dispuso de la previsión financiera para que 
se fueran por la puerta de atrás, luego de lucrar con el aparato de justicia más de dos décadas. 
¿Tiene futuro el Poder Judicial de Puebla tras la salida de la escoria? ¿Puede dejar de ser el lastre de la 

competitividad? Creo que sí, a condición de que se cumplan las previsiones y uno de los nuevos magistrados 
sea Jared Albino Soriano, probablemente el mejor juez de Puebla junto con José Montiel Rodríguez, hoy 
secretario de Servicios Legales. 
Jared Albino Soriano, egresado de la Libre de Derecho, es un abogado que representa precisamente lo 
opuesto a la corrupción de Alfredo Mendoza, a quien enfrentó como juez de lo Civil. La historia no tiene 

pierde: el magistrado ordenó a Soriano torcer un fallo y éste se negó. Como revancha, promovió una 
sanción en el pleno de los magistrados, una amonestación privada. Jared Soriano decidió combatir la 

sanción, se amparó, y unos meses después gracias a su talento logró revocarla. Su victoria, sin 
embargo, se tornó en derrota porque Alfredo Mendoza tomó venganza con un cambio de adscripción. El mejor 
juez de Puebla fue enviado al distrito judicial de Xicotepec como castigo a su autonomía. 
Los magistrados del TSJ nunca dejaron regresar a Jared Albino Soriano al distrito judicial de Puebla, y lo más 
cerca que lo ubicaron fue como juez Segundo de lo Civil en Cholula, en donde le tocó uno de los casos más 
controvertidos de los últimos años: la recuperación de Valle Fantástico. Resolvió con pericia y pese a las 
impugnaciones de los abogados de Ricardo Henaine, el Poder Judicial federal confirmó su fallo que revirtió la 

propiedad del predio de 18 hectáreas a favor del gobierno estatal. Se confirmó como un juez que no acepta 
presiones de nadie. 
Las apuestas corren a favor para que el Congreso del estado nombre hoy a Jared Albino Soriano, quien ha 
recorrido prácticamente todo el escalafón de la carrera judicial. Su probidad y acuciosidad en el estudio de 

los asuntos es un ejemplo para las nuevas generaciones de jueces y magistrados. También, dicen, 
llegará Héctor Guillermo Bermúdez Tena, abogado litigante con una historia de vida también digna de 

ser reseñada, pero que dejamos para mejor ocasión. La juez María Alicia Ortiz Márquez, que aparentemente 
también será nombrada, fue una de las resistieron las presiones para que el Colegio de Jueces de Primera 
Instancia se declarara a favor de Javier López Zavala. Prefirió renunciar antes que prestarse a la politización de 
los fallos judiciales. 
La designación de los nuevos magistrados del TSJ, sin embargo, representa una contradicción: mientras que 
académicos, periodistas y organizaciones se desgarran las vestiduras por los nombramientos en la CAIP y el 
Instituto Electoral, prácticamentedejan pasar en la oscuridad la llegada de los nuevos responsables del 

Poder Judicial, encargados de velar por el patrimonio, la libertad y las familias de los poblanos. Muy 
pendientes de la transparencia pero muy alejados de la función jurisdiccional. 
La presentación de las ternas, es cierto, es una facultad legal de Ejecutivo. Pero mientras no exista un Consejo 
de la Judicatura, permanecerán las posibilidades de que nuevos Alfredos Mendoza, Saúles Acosta o Gerardos 

Villar Borja se cuelen en la estructura del Poder Judicial. El objetivo primario será romper las relaciones 
de complicidad entre jueces y magistrados con una instancia autónoma entre ellos. Basta de premios y 
castigos por torcer fallos. 

Un nuevo Poder Judicial se reconstruye en Puebla y la misión de los nuevos magistrados será cumplir 
compromisos en materia de competitividad, así como en echar a andar la reforma judicial de los juicios 
orales. Bonita tarea tienen hoy los diputados del Congreso local. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-271112.php 

 

(La Manzana/Irma Sánchez) 
 

Agua para la Mixteca 
¿Qué le hace falta a los pueblos de la Mixteca? 
¿Con qué cambiarían su destino? 
Indudablemente, la respuesta es: ¡con agua! 

Pues bien, si los pueblos de la Mixteca quieren agua, en un futuro la van a tener. 
Anticipándonos a las buenas noticias del 2013, hoy podemos adelantar una magna obra con la que se hablará 
de un antes y un después de la Mixteca, un proyecto que, todo parece indicar, ya recibió la bendición del 

presidente electo Enrique Peña Nieto: la construcción de una presa en territorio atlixqueño. 
El proyecto contempla captar las aguas de la región, acumularlas en la presa y posteriormente bombearlas 
para las comunidades de la Mixteca. 
Con agua, las tierras áridas de la zona estarán en camino de convertirse en un vergel capaz de hacer producir 
amplias extensiones de tierra que permanecen abandonadas y olvidadas hasta este 2012. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/tiempos/2012/noviembre/colum-tiempos-271112.php
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Décadas atrás se contempló esta posibilidad, pero se le consideró un verdadero sueño imposible de realizar por 
la envergadura de la obra, los terrenos para construirla y el costo que representa. 
Hoy las autoridades ya tienen el cómo, y todo indica que de esta obra magna se comenzará a hablar en los 
nuevos tiempos del gobierno federal, como en los 40 se habló de la presa de Nuevo Necaxa, proyecto y obra 
del entonces presidente Lázaro Cárdenas, que desde ahí dio las condiciones elementales para generar el fluido 

eléctrico de la ciudad de México. 
La presa de Atlixco será un parteaguas en la historia de la Mixteca. 
Y conste que hoy no es 28 de diciembre. 
Hoy sólo hay que esperar los tiempos que al momento de llegar representarán una obra generadora de 
desarrollo desde su construcción, para la cual se requerirán miles de trabajadores que serán contratados y 

subcontratados, recibirán cada semana un salario con el cual lograrán reactivar la economía de la región. 
A partir de ese momento la historia de docenas de pueblos y de miles de familias de esa ruta cambiará, y se 

sentarán las bases del progreso de la región que será capaz de arraigar a cientos de sus hijos que hoy no 
tienen otra alternativa que el camino hacia el sueño americano. 
La obra, además, representará un importante detonador de posibilidades para la industria turística que ya 
comenzó a despuntar, con su clima, los viveros y la nueva imagen urbana que en esta temporada, gracias a la 
visión de un presidente municipal de la talla deRicardo Camacho Corripio, por segundo año consecutivo logra 
captar la visita de más de 250 mil personas que llegan a disfrutar del Centro Histórico convertido en una villa 
mágica capaz de alentar los más exigentes sueños navideños. Hoy, asimismo, existe la oportunidad de adquirir 

todo para sus arreglos navideños, desde las coloridas plantas de nochebuenas, los árboles naturales, las 
ramas, el paxtle, las figuras artesanales para el nacimiento, las esferas, y todo tipo de adornos para vestir los 
espacios de casas, oficinas, escuelas y ciudades. 
De manera de que recuerde: a partir de hoy el destino Atlixco debe de ser incluido en su agenda. 

Para recibir a los miles de visitantes, Carreteras de Cuota dará facilidades a los que van y a los que regresan, 
abriendo todas las casetas para prevenir los cuellos de botella y kilométricas filas para pasar. 

Y se aclara que en las casetas no se aceptarán tarjetas ni de crédito ni Iave, por lo que es altamente 
recomendable que lleve usted efectivo para pasar por las casetas, o de plano recurra a la opción de la carretera 
federal, que no es larga, ofrece buenas condiciones y también otros atractivos con la venta directa de fábrica 
de muchos productos desde apicultura, plantas, muebles, forja, derivados lácteos, dulces, y un panorama digno 
de estampa con los volcanes. 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/manzana/2012/noviembre/colum-manzana-271112.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Pablo Fernández del Campo, al PRI estatal 
Menuda sorpresa se llevaron los priistas ayer. Desde temprano y ante los acontecimientos del día 
anterior, como la renuncia de Fernando Morales a la presidencia estatal del partido, se reunieron los 

líderes de todos los sectores para ofrecer unidad total ante lo que venga, pues saben que desunidos 
siempre serán vencidos. 
La mayor parte de los asistentes a la reunión tuvieron que retirarse para cumplir diversos compromisos, pero 

quedaron algunos para hablar en secreto sobre diversos temas. 
Después del medio día llegó ―la bomba‖: Pablo Fernández del Campo, quien ha sido regidor, diputado local, 
funcionario del PRI y muchas cosas más, fue designado por el comité nacional de su partido, para quedar al 
frente del comité estatal en sustitución del delegado presidente Fernando Morales. 
Pablo Fernández del Campo fue aceptado de inmediato por todos los grupos priistas, no sólo porque momentos 
antes habían hecho promesa de unidad total, sino porque Fernández del Campo, es bien visto por todos. 

Se trata de un hombre joven, con militancia dentro del PRI, con experiencia, con carisma, que puede conducir, 
así lo consideran todos; se llevó con éxito el proceso de designación de candidatos a diputados locales y 
presidentes municipales que se avecina. 
La ventaja de Pablo Fernández del Campo es que ha conocido la derrota, pues en las pasadas elecciones 

federales fue uno de los candidatos derrotados, por el distrito XII de esta capital. Eso —a diferencia de otros 
priistas que no han tenido esta experiencia— lo hace humano. Los otros, los que siempre han ganado, se 
sienten dioses. 

Desde ayer mismo, diversos grupos y dirigentes de los sectores del PRI expresaron su beneplácito y dijeron 
estar dispuestos a trabajar con él para llevar a su partido, al triunfo en las elecciones locales del 2013. 
Doger, irónico 
Poco después de haber inaugurado, en el edificio que ocupa el Comité Municipal del PRI, sus 
oficinas de gestión, el diputado federal Enrique Doger Guerrero fue entrevistado por periodistas a 
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quienes expresó que no ha decidido aún participar como candidato a la presidencia municipal de 
Puebla, aunque aclaró que reúne todos los requisitos. 
Dijo que sería una locura derribar el puente 475 que se construyó durante su periodo como presidente 
municipal, ya que cumple con todas las especificaciones técnicas para lo que está destinado. Claro, entonces no 
había la estructura que hay ahora, pero eso no justificaría su derribo. En todo caso, podría ser ampliado y 

reforzado para prestar un mejor servicio. 
Dijo que no contó en su tiempo con el apoyo del gobierno estatal para esa obra, pero pese a eso es una buena 
obra que ha prestado un gran servicio a la ciudad y que todavía está en muy buenas condiciones. Repitió que 
podría ampliarse, pero no destruirse. 
En otra parte de la plática con los periodistas manifestó que le pareció una gran fiesta la que se hizo por el 

cumpleaños de Antonio Gali, precandidato a la presidencia municipal, igual a la que se organizó durante el 
cumpleaños de Javier López Zavala, cuando era precandidato del PRI a la gubernatura… y perdió. Las comidas 

de cumpleaños monumentales no garantizan un triunfo electoral, señaló. 
Su opinión sobre el secretario de Infraestructura, Gali, es buena: dijo que es un cantanteamateur, que lo hace 
bien. También opinó sobre el rector de la BUAP, Enrique Agüera, afirmando que es un gran cuadro del PRI, 
sobre todo es muy amoroso y eso le hace un precandidato fuerte. 
Sobre José Chedraui Budib manifestó que podría ser un muy buen candidato de corte ciudadano, pues se trata 
de un empresario exitoso que siempre ha militado en el PRI y que si bien no ha ocupado cargos políticos, 
cuenta con experiencia empresarial y con militancia partidista. 

El drama de quienes esperan órganos 
Ayer, al poner en marcha una campaña para concientizar a los poblanos de la necesidad de que 
donen sus órganos al fallecer, el titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla 
Prieto, dio a conocer que 17 mil personas están en espera de un trasplante, pero que 60 por ciento 

no lo recibirán ante la  falta de donadores. 
En México, el porcentaje de donadores de órganos, por millón de habitantes es de 2.8, mientras en España —

que es el país con mayor número de donantes— es de 32 por cada millón, y en otros países de Europa y en los 
Estados Unidos está entre los 18 y 20 por millón de habitantes. 
La campaña que se inició ayer en Puebla lleva el nombre de: ―Eres vida… compártela‖, que se suma a la 
iniciativa ―Héroes por la vida‖ del Instituto Carlos Slim de la Salud. 
En el acto donde esta campaña se inició, además del titular de la Secretaría de Gobierno, estuvieron su esposa, 
Gabriela Moreno Valle Rosas; el presidente del Tribunal Superior de Justicia, David López Muñoz y 
representantes de diversas organizaciones humanitarias. 

http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2012/noviembre/colum-pulso-271112.php 
 

 
 
(La Entrega/Adrián Ruíz) 
 

*Codicia extrema 
*Presagio consumado 
Se eterniza en el poder. Los fructíferos negocios que cristaliza a la sombra protectora que le brinda la 
titularidad del Primer Tribunal Unitario del Sexto Circuito al magistrado Carlos Loranca Muñoz, aumentan a 
ritmo acelerado. El deshonesto funcionario pretende asegurar el patrimonio familiar a costa de maniobras que 
le permite la explotación del poder judicial. La ambición sin límite lo lleva a estafar a quienes acuden a su 

ayuda para solucionar litigios federales. 
El padrinazgo que goza desde las entrañas del poder de la Suprema Corte de Justicia de la Nación, le brinda el 
escudo protector de la impunidad para seguir con su labor de estafa. La captación de recursos le garantiza 
aumentar la instalación de comercios que administran sus familiares para evitar llamar la atención de su 
enriquecimiento. 

Inconforme con las propiedades que tiene en su natal Acajete, Loranca Muñoz, decidió invadir la capital 
poblana. El magistrado instaló un gimnasio de lujo en Plaza Loreto, que por supuesto se encuentra a nombre 

de su hermana Rosa Loranca como las farmacias y café que posee. 
Una inversión millonaria se requirió para la adaptación del lujoso gimnasio que además de la renta del local 
superior a los 40 mil pesos mensuales, cuenta con los aparatos más modernos para el acondicionamiento físico. 
El éxito del negocio tiene asegurada recuperación del capital. 
A pesar de las quejas que Gustavo Calvillo Rangel, magistrado decano en el sexto circuito ha interpuesto contra 
Carlos Loranca, por el enlodamiento en el que ha sumergido al Primer Tribunal Unitario Federal, ninguna 
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medida se ha tomado al respecto. Jueces y magistrados se han reunido para documentar la forma corrupta de 
conducirse desde hace más de 12 años en los que antepone sus intereses económicos a los de impartición de 
justicia. 
Para infortunio de los poblanos, Carlos Loranca Muñoz, se ha eternizado en el poder federal. Y ante los servicios 
prestados al gobierno morenovallista luce inamovible del cargo, lo que le permitirá seguir llevando agua a su 

molino. Sin la menor preocupación espera paciente a diario a las víctimas que llegan a las instalaciones del 
Primer Tribunal a solicitar sus servicios y sin recato alguno expone sus pretensiones monetarias, para la 
solución de los casos, aunque no cumpla con lo pactado. 
Reporte del Informante 
Pacto disuelto. La frágil y fingida alianza que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, hizo con el magistrado 

Alfredo Mendoza, finalizó cuando el mandatario decidió que quien manipuló a conveniencia el Tribunal Superior 
de Justicia por más de 2 décadas ya no les es útil en los litigios contra Ricardo Henaine, propietario de ésta 

casa editorial. Una vez que el ―capo mayor‖ de la mafia del poder judicial, proporcionó toda la información que 
poseía al respecto y manejó al juez Jared Albino Soriano Hernández, para inclinar a favor del gobierno el fallo 
de despojo de Valle Fantástico, sus servicios culminaron. 
A cambio de dejar el poder en el TSJ, Alfredo Mendoza García, será recompensado con 25 millones de pesos 
por su jubilación, cantidad que sumada a la inmensa fortuna que acumuló como jefe supremo –sin ser nunca 
Presidente- le permitirán vivir tranquilamente en la residencia que tiene en la zona exclusiva del Cristo en 
Atlixco. 

En carne propia vivirá el autoritarismo que el mandatario estatal ha ejercido sobre la mayoría de los poblanos 
en el primer periodo de su administración. Ahora conocerá la otra cara de la moneda el ―capo‖ del TSJ. Por 
supuesto la medida lleva mensaje para quien mediante Alfredo Mendoza, tenía su coto de poder en el tribunal. 
A mediados del 2011, Rafael Moreno Valle Rosas, empezó la maniobra para apoderarse del poder judicial de 

Puebla y La Entrega advirtió al respecto en la columna del 14 de junio del mismo año: El magistrado Alfredo 
Mendoza, que tiene un pacto con el gobernador para que siga manejando el Tribunal Superior de Justicia a su 

antojo junto con Guillermo Pacheco Pulido, quien todavía tiene su coto de poder, debe acatar las disposiciones 
del mandatario, para prolongar más su estadía. Aunque sabe que más temprano que tarde saldrá por lapuerta 
de atrás, cuando ya no le sea útil a Moreno Valle Rosas. 
Y sólo fue cuestión de tiempo para que el presagio se cumpliera a partir del mes de enero del próximo año sólo 
las órdenes del ejecutivo estatal, serán acatadas en el TSJ a través del futuro y seguro Presidente, Amador 
Coutiño Chavarría. 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/la-entrega 

 
(Mirador/Andrés Herrera Ruiz) 
 
*Pablo Fernández del Campo, igual con RMVR  

*Fusión de dependencias, más desempleados 
Aun cuando no había un anuncio oficial por parte del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, el ex diputado local 
Pablo Fernández del Campo ya en su cuenta twitter y facebook, ayer por la mañana, daba como un hecho ser 

el nuevo dirigente estatal del priismo poblano. 
Se le busco. 
No se le encontró 
La información obtenida con gente cercana a él, señaló que ayer mismo estaría en las oficinas de Pedro Joaquín 
Coldwell, líder nacional del partido, en la ciudad de México para recibir el nombramiento. 
Será similar al de Fernando Morales Martínez. 

Delegado-presidente del Comité Directivo Estatal del PRI en Puebla. 
Con esto, el partido se evitaría ―la molestia‖ de convocar a los delegados del Comité Político Estatal para la 
votación. 
Pero antes, un proceso interno de aspirantes. 
Esto lo evitarían. 

También el ―golpeteo‖ entre grupos que apoyan a determinados personajes. 
No hay que olvidar que quienes han estado pidiendo la dirigencia estatal del PRI son los ex diputados federales 

Jorge Juraidini Rumilla, Alberto Jiménez Morales y Alberto Sánchez Barranco, así como Germán Sierra Sánchez 
y Claudia Hernández Medina. 
De ser ungido Fernández del Campo, se acaban las rencillas. 
Empero… 
De acuerdo a un sondeo entre priístas, se considera a Pablo como una persona también ligada con el 
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gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
De esta manera, nada cambiaría en el priismo poblano. 
Pablo Fernández del Campo –se coincide- es tibio. 
Bueno pero hay quienes dicen todo lo contrario. 
Hacen ver que traerá instrucciones directas de Coldwell, sobre todo en la actuación del partido ante el gobierno 

morenovallista, su relación con los diputados locales priístas y la recomposición total del mismo. 
Se le relaciona muy cercano a la senadora Blanca Alcalá Ruiz, a quien la apoyó en todo momento en su 
campaña política. 
Por lo tanto, hay que esperar más noticias. 
FUERA MÁS BURÓCRATAS 

Luego de que el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas anuncie formalmente la fusión de algunas dependencias 
de su administración con la Secretaría de Finanzas, más trabajadores del Estado saldrán. 

Es de considerarse que más de mil, entre hombres y mujeres de esas instituciones, van a ser dados de baja. 
Lamentablemente van a ir a parar al comercio informal. 
Pues ahora, hasta abrir una tiendita se la acaban los impuestos. 
De esta forma, en la administración morenovallista ya son cientos los trabajadores que han sido corridos de su 
trabajo, algunos ya tenían 15, 20 y hasta 30 años laborando. 
Pero como les vieron cara de marinistas, pues fuera. 
Para el mandatario es una forma de ahorro. Bajar la nómina. 

Hacerla menos gorda. 
En tanto que a sus allegados y toda la gente que depende de sus secretarios, los buenos sueldos. 
OJO AYUNTAMIENTO 
Al correo del reportero llegó la siguiente queja: 

En San Luis Tehuiloyocan hay un billar disfrazado de lavandería en la Avenida Ayuntamiento número 84. Lo 
peor del caso es que la mayoría de los escolares de secundaria acuden al sitio. Otra de las cosas es que tiene 

su música a muy alto volumen y hasta el amanecer, lo que ocasiona la molestia de los vecinos. Ya se ha 
contactado con el presidente auxiliar y no hace caso, los policías dicen que van, pero como no ven nada raro, 
pues que no pueden hacer nada, y la propietaria ya amenazó a los vecinos que si se quejan les va a ir peor. Ya 
no saben qué hacer ni a qué autoridad acudir. Ojo, Secretaría de Gobernación del ayuntamiento poblano, 
intervenir al respecto ¿o no, Pablo Montiel? 
http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/mirador 

 

 
 

(Al Portador/Alejandro Mondragón) 

 

Pasan del arte del engaño al juego de la bolita 2013 
A ver, a ver, la película electoral 2013 denominada ―El Arte del Engaño‖ está por convertirse en la versión 
patito de ―El Juego de la Bolita‖. 
Para empezar nada avanza sobre una balsa de aceite y conforme se asegura que este arroz ya se coció, en 
realidad se quemó. 
El gobernador Rafael Moreno Valle ofrece su capital político y autoriza una movilización a favor de quien se 

colocó ya como su candidato a la presidencia municipal de Puebla. Al cumpleaños del secretario de 
Infraestructura asisten más de 7 mil personas. 
Sin embargo, el mismo día y a la misma hora, otro incondicional del góber: el senador Javier Lozano Alarcón se 
organiza su comida de cumpleaños, al igual que la de Gali. Acuden no más de 80 personas. Entre los asistentes 
hay dos personajes: Fernando Manzanilla Prieto y Pablo Rodríguez Regordosa. 
¿Y la unidad del morenovallismo en torno a Gali? 

Está claro que El Yunque no lo adoptará como candidato, pues el vacío que le hicieron a Gali en su fiesta de 

cumpleaños fue más que evidente, pero los morenovallistas no acudieron por línea del góber o por rebeldía. 
¿Quién alentó a Lozano a mantener su comida el mismo día que la de Tony? 
¿Doble juego del góber? 
Un día después, el sábado, Moreno Valle asistió con el alcalde Eduardo Rivera para el registro de Rafael Micalco 
como nuevo líder del PAN estatal, lo que llamó la atención es que llevó al acto partidista nada menos que a 
Pablo Rodríguez Regordosa. ¿No era el momento de darle su baño panista a Gali, tras el vacío que le hicieron 

los azules en su fiesta de cumple? 
¿Por qué llevó a Pablo Rodríguez? 

http://www.heraldodepuebla.com.mx/2012-11-27/mirador
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¿A qué juega con Gali? 
Y en este contexto, el influyente diario Reforma manda la señal de que no se pierda de vista a Pepe Chedraui 
como opción para la alcaldía poblana, el mismo día en que le cortan la cabeza a Fernando Morales de la 
dirigencia estatal. 
Mucho ruido, pocas nueces en la sucesión 2013. 

Está claro que nada se ha definido y el arte del engaño o el juego de la bolita marca la agenda electoral. 
¿Dudas? 
http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9466&Itemid=70 

 

 
 

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 
Llegó la “Pinche Señal”: Pepe Chedraui Puso a Pablo Fernández del Campo en el PRI 
En las últimas semanas trascendió en varias columnas políticas que el personaje que relevaría en la dirigencia 
estatal del PRI a Fernando Morales Martínez sería un ex gobernador con fama de duro y rudo. 

Varios nombres aparecieron un día sí y otro también. 
Se trata de dar un manotazo –se nos dijo- en la mesa del gobernador Rafael Moreno Valle y de acabar con la 
sumisión que el actual dirigente mantiene hacia Casa Puebla. 
Y cuando todos esperábamos que llegara por fin el personaje señalado (hosco, experimentado, muy a la Pedro 
Armendáriz) apareció, como una mala broma, Pablito Fernández del Campo. 
Buen hombre, buena persona, buen muchacho, Pablo viene de perder una elección en el distrito 12 con Néstor 
Gordillo y la desconocida Gabriela Viveros. 

¿Cómo olvidarlo? 
Gordillo, del PAN, obtuvo 58 mil 671 sufragios en la elección de julio pasado, en tanto que la candidata de la 
coalición Movimiento Progresista, Gabriela Viveros, tuvo unos dos mil votos menos. 
Lejos, perdido en la ignominia del tercer lugar, quedó Pablo, con sólo 48 mil 915 votos, casi diez mil menos que 
los del ganador. 
Esas son sus cartas credenciales. 
Y algo más: en el sexenio de Melquíades Morales, Pablo trabajó como subordinado del hombre al que hoy 

supuestamente doblegará: Moreno Valle. 
Ni más, ni menos. 
Un tercer ―pero‖ tiene que ver con su carácter conservador. 
No podía ser de otra manera. 
Su papá fue el primer diputado federal panista, una vez que venció a don Constantino Sánchez Romano, padre 
del hoy ―izquierdista‖ René Sánchez Juárez. 

(El mundo al revés). 
 Imbuido de ese carácter panista tuvo a bien encabezar, junto con el inefable Othón Bailleres, una iniciativa 
retrógrada relacionada con el derecho de las mujeres a decidir sobre su propio cuerpo. 
Sobre este tema escribí en 2009: 
―Cuando salió a la luz pública que el Padre Othón (Bailleres) y su monaguillo Pablo (Fernández del Campo) 
pretendían introducir modificaciones a la Constitución del Estado de Puebla para ‗proteger la vida desde el 
momento de la concepción hasta la muerte natural‘, todos suponíamos que esa estrategia no era avalada ni por 

Beatriz Paredes Rangel, ni por el Comité Ejecutivo Nacional del PRI. 
―Suponíamos, sí, que el padrecito y su fiel monaguillo obedecían una señal salida de Casa Puebla en aras de 
llegar a acuerdos con los conservadores del Partido Acción Nacional. 
―En ese sentido: la diputada Rocío García Olmedo encabezó una lucha -que hasta la fecha sigue- para detener, 
sin éxito, la iniciativa e involucrar a quien se creía era una fiera defensora de los derechos de la mujer: Beatriz 
Paredes. 

―Incluso, Rocío mostró una carta, enviada por la dirigente nacional del PRI, en la que subliminalmente criticaba 

la iniciativa de Othón y Pablito. 
―Pasaron los días y seguimos creyendo en Beatriz Paredes y en su veto simulado. 
―Ayer, luego de leer a la muy respetable, aunque polémica, Marta Lamas (Proceso, número 1695) nos 
enteramos que Beatriz Paredes está muy lejos de cuestionar la multicitada modificación a la Constitución, una 
vez que es claro que ha venido dando línea a las bancadas priistas de otros estados de la república para que 
aprueben sin el menor miramiento lo que parece ser un blindaje en contra de la despenalización del aborto. 

―Marta Lamasnos revela que todo empezó en Sonora. 

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9466&Itemid=70


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Martes 27 de Noviembre de 2012 

 
 

 33 

―El 21 de octubre de 2008, panistas y priistas de la mano -como buenos padres de la iniciativa-, aprobaron lo 
que es ahora ley. 
―El 11 de noviembre, en Morelos, una diputada priista y una diputada panista continuaron con la operación 
blindaje. 
―El 14 de diciembre, en Baja California, PRI y PAN, en votación secreta, dijeron algo así como ‗dale pa‘ delante, 

papá‘. 
―El 17 de febrero de este año, en Colima, ocurrió la mismo. 
―Y luego vinieron Puebla, el 12 de marzo; Jalisco, el 26 de marzo; Durango, el 7 de abril, y Nayarit, el 17 de 
abril. 
―Marta Lamasdice que hay otras iniciativas similares en Aguascalientes, Estado de México, Guanajuato, Oaxaca, 

Querétaro, San Luis Potosí, Veracruz, Campeche y Quintana Roo. 
―Y todo con el aval de Sor Beatriz Paredes. 

―Según la escritora: el PRI entró a la defensa de la ‗familia‘ por una estrategia eminentemente electoral. 
―Y eso está por encima de la libertad de decisión que tienen las mujeres. 
―Al final del día queda claro que el Padre Othón y su monaguillo Pablo no actuaron por su cuenta. 
―(Eso sí habría sido noticia en tan serviles biografías). 
―Únicamente obedecieron, bajaron la cabeza y dijeron: ‗hágase, Señor, tu voluntad‘. 
―(Igualito que los monaguillos del Padre Maciel)‖. 
El Arribo de Pablo al PRI. Pablo Fernández del Campo llegó a la Delegación Especial y, en consecuencia, 

Dirigencia Estatal de su partido gracias a los buenos oficios de Pepe Chedraui, aspirante a la Presidencia 
Municipal de Puebla. 
Es claro que Pepe cuenta con el aval directo del presidente electo Enrique Peña Nieto para que busque con todo 
primero la candidatura y luego la alcaldía. 

Por eso, semanas atrás el propio Peña Nieto instruyó a Pedro Joaquín Coldwell para que se reuniera con Pepe 
Chedraui para ver lo del relevo en el PRI. 

Palabras más, palabras menos, el dirigente nacional le preguntó a Pepe: 
-¿Y a quién propones para sustituir a Fernando Morales? 
-Hay un joven muy talentoso. Se llama Pablo Fernández del Campo. 
-Perfecto. Ya está. Dile que me venga a ver para acelerar todo. 
Y así se hizo. 
Es natural: Pepe requiere que el aparato priista esté bajo su mando en aras de ir construyendo su candidatura 
sin obstáculo alguno. 

Los días que vienen vendrán más nombramientos. 
No se extrañe el lector si los que llegan al partidazo tienen el sello de Pepe Chedraui en la frente. 
Así hacía política el PRI. 
Así la seguirá haciendo. 

Pablo, pues, no es el ―árbitro imparcial‖ que presume ser. 
Tiene un objetivo clarísimo. 
Por cierto: hace unos días, Pedro Joaquín Coldwell comió con un poblano al que le confesó que Pepe Chedraui 

estaba más que amarrado para ser el candidato del PRI a la alcaldía de Puebla. 
Y lo dijo seriamente. 
Sin titubeos. 
Ya se ve que así es. 
http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=4725 

 

 
 
(Parabólica/Fernando Maldonado) 
 

Alejandro Poiré a la distancia 
En mayo de 2011 Alejandro Poiré no era aún secretario de Gobernación, pero sí un decidido defensor de los 

propósitos que animaron al gobierno que agoniza. 
A principios del quinto mes del año pasado, ya con una enorme cantidad de muertos y descuartizados, como 
servidor público respondió con la solemnidad que lo caracteriza a una broma en Twitter sobre la capacidad de 
Joaquín ―El Chapo‖ Guzmán Loera para burlar la búsqueda sin fortuna del gobierno de Felipe Calderón. 
Aquí el texto publicado hace 17 meses, merced del evidente incumplimiento de una desenlace que Poiré 
erróneamente pronosticó: 
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―El secretario Técnico del Consejo de Seguridad Nacional, Alejandro Poiré es optimista. En menos de dos años 
será detenido quien probablemente sea el más peligroso jefe del narcotráfico en México: Joaquín (el chapo) 
Guzmán Loera. 
―En la cuenta de twitter @AlejandroPoire escribió a este reportero: ‗te tengo una buena, antes de que termine 
el sexenio, tendremos noticias del Chapo, a favor de México‘. 

―La expresión ‗buena‘ para que sea noticia tendría que pasar por la detención del hombre que fue capaz de 
evadirse de un penal de alta seguridad en Guadalajara, Jalisco hace diez años. 
―Buena sería que la ola de sangre por los incontables muertos producto de esta guerra desatada por los 
criminales no hubiera llegado a niveles de escándalo internacional. 
―Buena sería que no se perdiera la capacidad de asombro, indignación y azoro ante la crueldad inhumana con 

la que se conducen los matones a sueldo; del lado de los criminales y los que cobran sueldo en el gobierno 
federal. Que también los hay. 

―Buena sería que no hubiera tenido que pasar tanto tiempo entre la fuga del capo (19 de enero 2011) y la 
aparición de un narcotraficante mexicano en la exclusiva lista de los hombres más ricos del mundo, según la 
junta directiva de la revista Forbes. 
―Buena sería que el narcotraficante más violento y peligroso del mundo no vaya a ser convertido en carne de 
presidio por la disputa electoral el próximo año. 
―Buena sería que el gobierno del presidente Felipe Calderón no administrara políticamente la detención de 
Guzmán Loera con fines de reposicionamiento electoral. 

―Buena sería que los medios de comunicación más influyentes en este país no se prestaran a maquillar el 
escenario de desolación y muerte en amplias franjas del territorio nacional, sobre todo en el norte, por la 
guerra desatada por el chapo (escrito en minúsculas). 
―Buena hubiera sido que este criminal y su secuela de muerte no hubiera alcanzado a tantos niños y niñas, 

llamados por las fuerzas federales ‗daños colaterales‘, cuando en realidad se trata de jirones de tragedia que 
deja la sombra del terror. 

―Buena sería que @AlejandroPoire no tuviera que presumir lo que no se ha podido hacer: encontrar a un 
delincuente liberado por la mano de la corrupción en el período de un presidente frívolo y grandilocuente como 
Vicente Fox. 
―Buena sería que la estrategia contra las drogas fuera vista de una manera más integral en el Estado Mexicano, 
y no solo se recurriera a la armas como herramienta inhibitoria. Educación, salud, ingresos más decorosos para 
tener un futuro cierto. Y luego, una despenalización gradual del consumo de sustancias blandas. 
―Esas serían un conjunto de buenas noticias, y no los mensajes radiofónicos que llevan como rúbrica: estamos 

trabajando para que la droga no llegue a tus hijos‖. 
http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica 

 

 
 
(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz) 
 
Las mentiras del fraudulento curso del PRI 
Una muestra clara y fehaciente de que el “Curso Propedéutico de Capacitación Ideológica” dirigido a 

los aspirantes del PRI a presidentes municipales y diputados al Congreso del estado, fue un fraude y 
no puede ser considerado como un requisito para participar en los procesos de selección interna, son los 
casos de Enrique Agüera Ibáñez, Enrique Doger Guerrero, José Chedraui Budib y Edgar Salomón 
Escorza. 
Ninguno de los tres primeros —que son las cartas fuertes del PRI para la alcaldía de Puebla— pagó su 
cuota de inscripción ni acudió a tomarlo en alguna de las cuatro sedes donde se impartió este fin de 
semana. 

Pero además hubo otros que sí se registraron, pagaron su cuota de 10 mil o 15 mil pesos a la 

Secretaría de Finanzas del Comité Directivo Estatal del PRI, pero no acudieron ninguno de los dos días y, 
sin embargo, cuentan con un diploma que acredita su participación. 
Entre ellos, ni más ni menos que el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política de la 
LVIII Legislatura local, Edgar Salomón Escorza, quien aspira a la presidencia municipal de San Martin 
Texmelucan y debió recibir su capacitación en el hotel Presidente Intercontinental. 
El diputado y coordinador de la bancada del PRI en el Congreso local no se presentó el sábado ni el 

domingo al ―Curso Propedéutico de Capacitación Ideológica‖; a pesar de ello, el delegado presidente 
saliente del tricolor, Fernando Morales Martínez, le firmó su diploma como participante. 
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Constancia que recibió el domingo al filo de las 13:40 horas el coordinador de asesores de Edgar 
Salomón en el Congreso, José Luis Ambrosio Salgado. 
Este detalle no pasó inadvertido para otros aspirantes del PRI a la alcadía de Texmelucan que 
también se inscribieron al fraudulento curso, como la periodista Rita Sánchez Jiménez, la ex diputada 
federal Janet González Tostado, el empresario Eduardo García Márquez y la actual presidenta del DIF 

Municipal,María de Lourdes Ocaña Gallegos, así como para la esposa y el ex secretario particular de Carlos 
Sánchez Romero, María Angélica Salazar Martínez y José Luis Domínguez Sánchez. 
A todos ellos extrañó la ausencia, durante los dos días del curso, de Edgar Salomón, pero más el hecho 
de que, a pesar de esto, le haya sido entregado, a través de su coordinador de asesores, un 
diploma suscrito por el dirigente saliente del PRI, Fernando Morales Martínez, que este domingo fue 

renunciado. 
*** 

Una de las primeras acciones que Pablo Fernández del Campo Espinosa debe asumir, en su calidad de 
nuevo delegado presidente estatal del PRI, es declarar la invalidez del “Curso Propedéutico de 
Capacitación Ideológica” como requisito para los aspirantes de su partido que busquen una diputación o una 
alcaldía. 
De lo contrario, no faltará quien le eche en cara el fraude de Edgar Salomón, que recibió una 
constancia sin acudir a las sesiones de capacitación ideológica, o por qué hay priístas que no pagaron el 
curso ni acudieron a tomarlo y pueden registrarse como precandidatos, si su antecesor en la dirigencia 

estatal del PRI había dicho que ello no sería posible. 
Pablo Fernández tendrá que buscar una buena salida al enredo, pues de lo contrario no serán pocos 
los priístas que exijan la devolución de sus 5 mil, 10 mil o 15 mil pesos por un curso que, al final, no 
será condición para participar en los procesos internos de selección candidatos del PRI. 

*** 
A propósito. 

Me cuentan que en una de las últimas sesiones del domingo, el secretario de Elecciones del Comité 
Directivo Estatal del PRI, José Alarcón Hernández, quien participó como instructor en el ―Curso Propedéutico 
de Capacitación Ideológica‖, preguntó a los aspirantes a presidentes municipales y diputados al 
Congreso del estado qué método de selección preferían y que la inmensa mayoría, por no decir casi 
todos, se pronunció por la consulta directa a la base. 
Lo paradójico del asunto es que este procedimiento es precisamente el que menos se utilizará. Y si no, 
al tiempo. 

*** 
Simón dice: 
El que dice una mentira no sabe qué tarea ha asumido, porque estará obligado a inventar veinte más para 
sostener la certeza de esta primera. 

Alexander Pope (1688-1744) Poeta inglés. 
http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 

El discurso de EPN 
Lo que enseguida leerá es el discurso de toma de posesión que quisiéramos que pronunciara 
Enrique Peña Nieto. 
―Lo que escucharán ustedes, ciudadanos de esta nación e invitados de los países amigos, es la confesión de un 
hombre que tuvo que ponerse la máscara de la simulación; de un político que se mimetizó para poder ocupar 
los cargos públicos ejercidos antes de llegar a esta alta tribuna de la República, en calidad de presidente de 
México. 

―Señoras y señores legisladores: 
―Confieso ante ustedes que me disfracé de corrupto. Confieso que me puse la máscara de comerciante del 

poder. Confieso que mañosamente me introduje en los grupos económicos cerrados donde suele discutirse el 
destino del país. Confieso que acepté dádivas y establecí compromisos. Confieso que fui celestino de 
influyentes y poderosos. Confieso que serví de cabildero del gobierno ante los miembros de esta Soberanía a 
quienes, en algunos casos, tuve que corromper. Confieso que callé las injusticias que cometían los 

gobernantes. Confieso que encubrí a quienes tuvieron en sus manos el poder manipulándolo para su beneficio 
personal. Confieso que cerré los ojos ante la corrupción imperante en los mandatos a los que serví. Confieso 
que llegué a proteger a los delincuentes de cuello blanco. Confieso que fui omiso ante la transgresión de la ley 

http://www.congresopuebla.gob.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7845&Itemid=134
http://www.congresopuebla.gob.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=7845&Itemid=134
http://e-consulta.com/blogs/corte/
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para abrirme paso en la ruta que me condujo a ocupar este honroso cargo desde el cual, ahora lo juro por mis 
antepasados a quienes debo mis convicciones, serviré a la patria y combatiré sin descanso a los corruptos, la 
gran peste de México. 
―A esas confesiones agrego otra, la última: 
―Mi compromiso, mi deuda me obliga a rescatar los principios que por supervivencia burocrática me vi forzado 

a ocultar haciéndome pasar por uno más de los eficaces operadores políticos. Tuve que hacerlo. De lo contrario 
habría tenido que prescindir de mi intención y dar por concluida mi carrera política. Hubiese dejado trunco el 
propósito de mejorar y crear las condiciones para hacer de México un mejor país a partir de la verdad. 
―Sé que la verdad es uno de los valores que estuvo ausente durante varios sexenios. Por este lamentable 
abandono se han cometido miles de crímenes y se ha tolerado a la delincuencia organizada. 

―También sé que la mentira sustentó los proyectos políticos de quienes gobernaron al Estado mexicano. Ante 
ello, señores y señoras diputados, senadores, representantes del poder Judicial y miembros de la sociedad civil, 

los conmino a borrar el pasado (excepto cuando haya que aplicar la ley) y a poner las bases para que en 
nuestra nación la verdad sea eje del comportamiento de los servidores públicos, el punto de partida de los tres 
niveles de gobierno y los poderes de la Nación. 
―Para ello les propongo legislar con el fin de que la mentira y la manipulación de la verdad se conviertan en un 
delito que por su penalidad no alcance fianza. En sus manos está el dar un viraje para hacer de este principio el 
eje rector de nuestro sistema jurídico y político. 
―He leído y revisado documentos que han pasado por el escritorio presidencial. En cada uno se detalla directa o 

indirectamente las distintas formas de corrupción. Mis predecesores los conocieron y callaron con la idea de 
mantener el statu quo, la calma chicha, la ausencia de la verdad. Ninguno se atrevió a combatir la esencia de 
ese cáncer social porque, arguyeron, era necesario suspender las garantías individuales para poder someter a 
juicio a los cientos de funcionarios públicos corruptos así como a sus cómplices. 

―Yo no rehúyo semejante responsabilidad y, dependiendo de los daños que causen, con el apoyo de los 
legisladores, me comprometo a establecer la pena de muerte para aquellos servidores públicos que traicionen 

al pueblo que les brindó su confianza. Si aprueban mi iniciativa, los juicios serían justos y supervisados por 
organismos de derechos humanos, nacionales e internacionales. 
―Sólo tenemos seis años del gobierno, lapso que aprovecharemos para enjuiciar a todos los criminales que han 
vulnerado la hacienda pública, trastocado la tranquilidad social lesionando la credibilidad en las autoridades y, 
para empezar la limpia, a quienes se disfrazaron de gobernantes honestos con la intención de enriquecerse y 
corromper los cargos públicos que ejercieron o ejercen. 
―La etapa que vivimos es la peor de nuestra historia moderna. México padece el poder de las mafias del 

narcotráfico; su territorio está prácticamente controlado por sicarios y narcotraficantes cuya riqueza les permite 
comprar conciencias, autoridades y gobernantes: es una vergüenza nacional que en pocos años sumen 70 mil 
los muertos y 120 mil los consignados. En este caso la pena de muerte no resolvería el problema debido a que 
esos delincuentes viven retándola; saben que su destino está tan bien definido que ninguno de ellos podría 

asegurar que llegará a viejo. La ejecución prescrita por la ley sería una medida drástica sí, pero no resolvería el 
problema que ha recibido muchos nombres, uno de ellos: la máquina de la muerte. 
―Ante este fenómeno lo único que funcionará es la unidad popular contra cualquier tipo de delincuencia.  De ahí 

que mi convocatoria —que baso en la verdad— incluya y convoque a los poderes de la Unión para que diseñen 
el plan rector que habrá de servir a todas las instancias y niveles de gobierno. Se trata de emprender la 
campaña más intensa y larga de la historia cuyo objetivo es eliminar al crimen organizado y, al mismo tiempo, 
establecer los mecanismos que impidan la proliferación y existencia de células de delito. 
―Una de ellas, la urgente, es la reforma educativa transexenal. 
―Otra, igual de apremiante, el trabajo suficiente y bien pagado, intención que exige un programa de 

productividad y competitividad gubernamental, empresarial y hacendario. 
―La tercera acción, también imperiosa, consistirá en profesionalizar a los cuerpos policiacos y apoyarlos en su 
labor mediante el diseño y puesta en operación de la investigación preventiva universal. Este plan 
necesariamente tiene que estar conformado por representantes de los tres niveles de gobierno y los 
organismos de la sociedad civil. 

―La cuarta se basa en promover la cultura para que el pueblo cuente con las mejores alternativas de desarrollo 
personal y familiar. Esto sin escatimar ningún esfuerzo económico basado en las asignaciones y ampliaciones 

presupuestales para impulsar el conocimiento, la ciencia, las artes y la literatura. 
―La propuesta general incluye modificar los códigos para que el Estado incaute los bienes —dinero, acciones, 
empresas y propiedades— de quienes sean confesos del delito de delincuencia organizada, incluidos el lavado 
de dinero y la corrupción de los funcionarios públicos. Acabaremos con los llamados delincuentes de cuello 
blanco. Y si ustedes así lo legislan, la riqueza proveniente del delito se aplicaría a los programas sociales del 
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Gobierno de la República. 
―A partir de hoy la transparencia será la columna que soporte al gran edificio que es el Estado mexicano. 
―Como muestra del principio de transparencia que prevalecerá en mi Gobierno, le manifiesto que en este 
momento los aeropuertos y las carreteras están vigiladas por el ejército para que no escapen a la acción de la 
justicia los más de doscientos funcionarios a los cuales se les comprobaron delitos de corrupción, omisión, 

enriquecimiento inexplicable y connivencia con los delincuentes y asesinos que han puesto a México en el peor 
de los escenarios de su historia. Este operativo fue posible porque desde hace varios meses el grupo de 
profesionales inició sus labores con la instrucción de investigar, formar y consignar expedientes para actuar en 
consecuencia, cuerpo de inteligencia cuyos integrantes son profesionistas de alto perfil y comprobada 
honestidad, a los cuales he delegado la responsabilidad del sistema de seguridad nacional. 

―El poder Judicial también tendrá una profunda reforma cuya iniciativa en este momento entrego a esta 
Soberanía. Ha sido elaborada por hombres honestos que a pesar de haber recorrido los espacios de la 

judicatura y en algunos casos la magistratura y ministerio de la Ley, terminaron o han desarrollado su trabajo 
sin la mácula de la componenda y la corrupción. 
―La banca del país se someterá a controles estrictos, tanto nacionales como internacionales, para evitar el 
lavado de dinero y el comercio disfrazado, acciones que permitieron la venta de armas de última generación y, 
por ende, los altos índices de criminalidad, nuestra vergüenza ante el mundo. 
―Los sindicatos serán invitados a participar en esta nueva etapa. Pero sólo aquellas organizaciones que de 
manera democrática y estatutaria decidan anteponer los intereses de la patria a los controles personales 

basados en el caciquismo sindical. 
―Señoras, señores, legisladores, jóvenes mexicanos: 
―Declaro ante ustedes que como este no es un reino y menos aun un mandato divino, sólo miraremos hacia 
atrás cuando se trate de perseguir delitos no prescritos. Con su apoyo podré construir el parte aguas del 

cambio histórico de México y desapareceré la impunidad para hacer real el imperio de  la Ley. 
―Decía Jesús Reyes Heroles, que es necesario salir limpios de los asuntos sucios y, de ser indispensable, lavarse 

con agua sucia. 
―Aquí estamos todos los que queremos lavar el honor de México, aunque para ello haya que ofrendar la vida. El 
sufrimiento de 60 millones de pobres nos lo exige. Y el futuro de las próximas generaciones nos obliga a ser 
honestos a carta cabal. 
Gracias.‖ 
Respetado lector: esto es lo que quisieran escuchar millones de mexicanos, incluido este columnista. 
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-discurso-de-

epn?category_id=119 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 
 
Las Tareas de Pablo Fernández del Campo 
El PRI es de los priístas, de nadie más, y como patrimonio de los priístas, no se aceptarán 
injerencias externas ni posturas abyectas. Nunca más. 

Tal es, en síntesis, el mensaje de fondo enviado por Enrique Peña Nieto con el sorpresivo, por inesperado, 
arribo de Pablo Fernández del Campo como dirigente del PRI en el estado de Puebla, en sustitución del 
renunciado Fernando Morales Martínez. 
Se trata, en efecto, de la primera gran decisión del hombre que el próximo sábado 1 de diciembre se 
convertirá en presidente constitucional de México y que, así, empieza a hacer sentir su influencia en los 
asuntos regionales de su partido de cara a los procesos electorales que en 2013 celebrarán 14 estados del 
país, incluido por supuesto Puebla. 

Peña Nieto entiende que el PRI no puede seguir siendo manejado desde Casa Puebla y que sólo un 

partido renovado, unido y fuerte logrará competir con éxito en los comicios del próximo año, cuando los 
poblanos elegirán alcaldes y diputados para un periodo de 4 años y 8 meses por primera y única vez. 
Puebla es una pieza estratégica dentro del gran tablero nacional del poder y ha quedado claro que desde 
esa perspectiva se le mirará desde Los Pinos. 
Joven pero con experiencia, que ha conocido triunfos y derrotas –la más reciente este año al intentar llegar a 
San Lázaro- y que se ha formado a base de esfuerzo y talento, Pablo Fernández del Campo representa una 

auténtica bocanada de oxígeno para un partido que había extraviado la brújula y que se había convertido 
en una mera caricatura al entregarse a los brazos del gobernador Rafael Moreno Valle, olvidando su papel 

http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-discurso-de-epn?category_id=119
http://www.e-consulta.com/2012/index.php/2012-06-13-18-41-29/columnistas/item/el-discurso-de-epn?category_id=119
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de partido de oposición y su misión histórica de servir de contrapeso y de freno de contención a aquel 
que los sacó del poder en 2010. 
El nuevo dirigente del PRI en Puebla fue uno de los más críticos del triste desempeño de Fernando Morales. 
De hecho, fue de los pocos que sin temores, ante el mismísimo Pedro Joaquín Coldwell, alzó la voz 
para denunciar lo que estaba sucediendo en su partido, devastado política, financiera y hasta moralmente. 

También fue de los pocos que nunca dejó de condenar la abyecta actuación de los diputados locales del 
PRI al avalar todas y cada una de las decisiones o imposiciones de Moreno Valle, a quien le permitieron 
realizar una redistritación electoral completamente desfavorable para los intereses del Revolucionario 
Institucional y, por si fuera poco, apoderarse de los organismos electorales (Instituto y Tribunal) que 
realizarán y normarán la contienda de 2013. 

Eso empezará a cambiar a partir de la era encabezada por Fernández del Campo, el cual, empero, no lo 
tendrá fácil. 

De hecho, son varias las tareas que el nuevo dirigente tendrá que empezar a realizar en el corto plazo. Entre 
ellas: 
Anteponer los intereses del partido sobre los intereses de grupo. 
Garantizar la unidad de la militancia dando espacio y voz a todas las corrientes, incluyendo los saldos del 
melquiadismo, del marinismo y demás ismos. 
Convertirse en un árbitro imparcial en la designación de candidatos a presidentes municipales y diputados 
locales. 

Recomponer las saqueadas finanzas del Comité Directivo Estatal. 
Defender el interés de los priístas de Puebla para que ocupen delegaciones federales en su estado, no en 
el norte del país, como algunos pretenden. 
Y, sobre todo, mantener independencia absoluta respecto al gobernador Moreno Valle. 

Sin duda, Pablo Fernández del Campo tendrá respaldo político y económico desde la capital de la República, 
pero eso será insuficiente si desperdicia la oportunidad de convertirse en el verdadero líder que el PRI no ha 

tenido en Puebla desde la derrota electoral de 2010. 
Más allá del título de su cargo –Delegado Especial del CEN en funciones de Presidente del PRI en Puebla-, debe 
dar resultados y pronto. 
La competida, difícil, elección local de 2013 será su prueba de fuego. Si la pasa, las puertas del cielo le 
serán abiertas. En caso contrario, lo que le espera será el cadalso. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Contrastes/Carlos Gómez) 
 

Pablo Fernández y su pasado político 
Pablo Fernández del Campo tiene ante sí la más grande oportunidad de revivir su carrera política al ser 

nombrado dirigente estatal del PRI después de perder, en julio pasado, las elecciones para diputado federal. 
Su llegada está llena de serias dudas de los motivos que tuvo la dirigencia nacional del PRI para confiar tal 
tarea a este joven político que fue regidor en el trienio de Enrique Doger Guerrero porque fue impulsado por el 
ex gobernador, Mario Marín Torres.  
Después el mismo Fernández del Campo, apoyado por el propio ex mandatario, llegó al Congreso del Estado y 

fue pieza clave para sacar adelante todos los proyectos de Mario Marín Torres.  
Hasta antes de que concluyera el sexenio de Mario Marín Torres el futuro del político era prometedor porque 
fue aspirante a la Presidencia Municipal de Puebla pero se disciplinó con el grupo marinista y dejó el camino 
libre a Mario Montero Serrano.  
Su premio llegó dos años después cuando se le dio la candidatura del PRI a diputado federal por uno de los 
distritos de la capital y muchos anticipaban una cerrada pelea y un posible triunfo sobre Néstor Gordillo y de 
ahí estaba considerado como uno de los finalistas para buscar la candidatura priista a la Presidencia Municipal 

en 2013.  
Pero la derrota de julio pasado enterró, en ese momento, su carrera política y su futuro lucía muy incierto 

hasta que ayer fue designado como dirigente estatal del PRI.  
Pablo Fernández tiene a su favor su juventud y experiencia como regidor y diputado local y que tiene una 
buena relación con los medios de comunicación pero su cercanía con Mario Marín y su derrota de julio pasado 
pueden ser factores que jueguen en su contra.  

Sin embargo a partir de ayer debe escribir su propia historia y definir su relación con el gobernador, Rafael 
Moreno Valle, y la conducción que haga para la elección del candidato del PRI a la Presidencia Municipal de 
Puebla.  

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
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Por lo pronto el líder del Congreso y coordinador de los diputados locales, Edgar Salomón, ya mostró su 
nerviosismo porque Pablo Fernández fue uno de los que criticó la sumisión de los legisladores priistas con el 
gobernador.  
Eso será un punto a su favor.  
**      **      **  

Antonio Gali Fayad necesitará de la unidad de sus compañeros de gabinete Fernando Manzanilla y Jorge Aguilar 
para poder ganarle al aspirante del PAN y El Yunque la candidatura a la Presidencia Municipal de Puebla. 
Así que el siguiente paso para los morenovallistas será lograr la unidad en torno a Tony Gali y prepararse para 
derrotar a los yunquistas.  
La candidatura de Tony Gali aún no está asegurada pero va muy avanzada.  

**      **      ** 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:pablo-fern%C3%A1ndez-

y-su-pasado-pol%C3%ADtico&Itemid=137 
 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

:Que este martes la entidad poblana recibirá de la Secretaría de Turismo del gobierno federal el 
reconocimiento del municipio de Tlatauquitepec como Pueblo Mágico, logrando empatar con el estado de 
Michoacán el mismo número de pueblos mágicos, con seis cada uno. 
:Que acicateados por los prematuros destapes de quienes aspiran a algunos de los cargos de elección popular, 
en el Partido Revolucionario Institucional hay quienes desean seguir la misma ruta del secretario de 

Infraestructura poblano, José Antonio Gali Fayad. 

De acuerdo con fuentes cercanas ligadas al priista José Chedraui Budib, el empresario del comité de 
financiamiento de la campaña presidencial de Enrique Peña Nieto, había escogido el 30 de noviembre como la 
fecha de su ―destape‖ como el más viable candidato del PRI a la Presidencia Municipal de la capital. 
:Que la encargada de la Tesorería del Comité Ejecutivo Seccional Uno del Sindicato Nacional de Trabajadores 
del Segura Social, Miriam García Tapia, utilizó del dinero de las cuotas de los sindicalizados, más de 350 mil 
pesos, para pagar la fianza de un pistolero de la dirigencia sindical. 
El guarura al servicio de los dirigentes sindicales agredió con arma de fuego a integrantes de una planilla que 

acudió a la sede del sindicato para participar en las elecciones y para intimidarlos el gatillero accionó su arma 
disparando al aire, pero lejos de amedrentarse, los trabajadores reaccionaron para desarmarlo y entregarlo a la 
policía. 
:Que la corrupción en el ministerio público y entre quienes imparten la justicia en la entidad facilitó que un 
agresor al servicio del comité sindical seccional del IMSS obtuviera su libertad con pagos bajo la mesa para 

dejar en liberto a un pistolero. 
:Que el ex delegado presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez, 

presuntamente ocuparía una subsecretaría en la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) con el gobierno del 
presidente electo Enrique Peña Nieto. 
Mientras tanto en las primeras entrevistas de Pablo Fernández del Campo ofrecidas a los medios de 
comunicación, ofrece una postura de imparcialidad al frente de la dirigencia estatal del PRI respecto a la 
intención de sus correligionarios de ser nominados a las respectivas 217 presidencias municipales, a las 26 
diputaciones de mayoría relativa y de lista plurinominal. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165565 

 
(Pablo Ruiz Meza/Nada Personal) 
 
Reingeniería a la CNC: Rufino 

Urge a la Confederación Nacional Campesina en Puebla una reingeniería total que la aleje del viejo concepto de 
trampolín político y vehículo de gestión con el Estado benefactor, sin proyectos alternativos al campo. 
Así lo cree Rufino Márquez Camarillo quien ha conducido los destinos de la central campesina y está convencido 
que el sector agrario adherido al Partido Revolucionario Institucional debe jugar un papel productivo, alejado de 
las dadivas sexenales. 
Autocrítico, Márquez considera que los primeros en inmovilizar al cenecismo son los mismos dirigentes que le 
han apostado más a la gestión, los subsidios y los cargos de representación popular. 

Cuando el PRI pierde la Presidencia de la República y en la entidad el gobierno estatal, empezó la orfandad con 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:pablo-fern%C3%A1ndez-y-su-pasado-pol%C3%ADtico&Itemid=137
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=33410:pablo-fern%C3%A1ndez-y-su-pasado-pol%C3%ADtico&Itemid=137
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165565
http://impreso.milenio.com/
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la cancelación del intermediarismo con los programas sociales como Procampo, al grado de que la central 
campesina no ha sido ni autosuficiente financieramente. 
Ligado a las instituciones de educación superior, Rufino Márquez le apuesta a generar una sinergia a favor del 
campo poblano donde los proyectos agrícolas encuentren en los trabajos de gabinete en la academia, 
compatibilidad con la vocación agrícola en cada región económica del estado. 

Economista de formación, ligado al campo como actividad de vida, Rufino no niega ni esconde su relación e 
identificación con la familia Morales, pero presume tener liderazgo y luz propia con meritos para su liderazgo. 
Aspira a la dirigencia estatal de la CNC y advierte no serán más de tres quienes cumplan los requisitos del 30% 
de respaldo de consejeros. 
Del método de elección, es un convencido de la consulta a la base campesina mediante el voto directo, libre y 

secreto de los afiliados a la organización agraria, de la que confía ser el dirigente electo el 15 de diciembre 
próximo. 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165563 

 
(Plegarias Políticas/Elmer Ancona) 
 
Felipe: sin pena ni gloria 

A diferencia de su antecesor, el presidente Felipe Calderón ha tenido que justificar -una y otra vez- las 
―bondades‖ de su gobierno, de su sexenio; los medios electrónicos, especialmente las televisoras, no han 
dejado de ―cacarear‖ sus aparentes triunfos en los últimos días que le queda como mandatario. 
La gente se pregunta el ―porqué‖ de tanta insistencia: o fue tan malo que requiere convencer a la ciudadanía, a 
través de la repetición y la mentira, que no fue así, o fue tan bueno que se quiere hacer el presuntuoso. Sólo la 
historia podrá juzgarlo. 

Desde mi punto de vista, considero que su gestión fue más gris que una pared de oficina de gobierno (además, 

llena de boquetes) y más roja que una llamarada solar. 
Y fue un gobierno gris y mediocre no tanto porque no haya hecho nada digno de reconocerse, sino porque lo 
que hizo lo pudo haber realizado cualquiera con un mínimo de inteligencia y capacidad. 
Así de triste y penoso el asunto. Como presidente de la República emanado de un partido político que presumió 
ser de ―transición‖, de ―alternancia‖, dejó mucho qué desear. 
Y su pésima gestión no fue un asunto de ―partido‖, sino de un equipo de trabajo mal seleccionado. El PAN 

jamás fue tomado en cuenta –una vez más- para la conducción del país desde las estructuras de gobierno. 
La lectura es más que simple: Calderón Hinojosa, como todos los demás, terminó sirviendo al corrupto y 
corruptor sistema político mexicano sin mover un solo dedo para torcer el rumbo de la historia. 
Terminó doblando las corvas para someterse al dominio de los mandamás, de los oligarcas, de los poderosos, 
de quienes realmente detentan el poder hegemónico en esta República. 
Como panista desairó a todas las facciones de poder al interior del blanquiazul y eso –creo- terminará 

pagándolo demasiado caro. Ese tipo de facturas son difíciles de pagar. 

El problema con el blanquiazul es más que conocido: se sintió traicionado porque no estuvo dentro de las 
preferencias partidistas desde un inicio, ya que los demás grupos optaron por impulsar las candidaturas de 
Santiago Creel y Alberto Cárdenas. 
El rencor le llegó a todo lo que daba su alma y su corazón. Si a eso se suma que durante su larga trayectoria 
política al interior del PAN nacional siempre fue vencido y derrotado por otras facciones de poder internas, pues 
peor tantito. Siempre sintió que todo el mundo estaba en su contra. 
Por eso traicionó a Josefina Vázquez Mota, porque la candidata presidencial siempre estuvo apoyada por sus 

―enemigos políticos‖; quién sabe para que le envía tantos mensajes privados pidiéndole perdón por no haberla 
respaldado con todo (en otra columna contaremos la historia completa de esta perfidia). 
Pero eso no fue lo peor de este presidente; lo realmente vergonzoso fue que mantuvo al país en las mismas 
circunstancias que hace 50 años o más: un México sumido en la pobreza. Las estadísticas federales no 
mienten. 
No hizo de México un país vanguardista, desarrollado, en progreso; no rompió con esas viejas estructuras, 

paradigmas o modelos de gobierno que hemos visto desde hace décadas con otros partidos. No hizo nada 
diferente que merezca el aplauso de los ciudadanos. 
Si a eso le agregamos los ríos de sangre que le dieron el ―sello‖, la ―marca‖ o el ―distintivo‖ principal de su 
gobierno, pues peor tantito; no digo que la lucha contra el crimen organizado haya sido un fracaso. No. No es 
así. 
Lo que dejo en claro es que esa batalla contra los ―malos‖, ―malosos‖ y ―malvados‖ no frenó los índices de 
adicción que hay en el país, porque el problema no se corrigió desde sus causas. Los índices, por el contrario, 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165563
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se dispararon. 
Felipe Calderón pasará a la historia como un presidente ―más de lo mismo‖, o traducido en otras palabras ―sin 
pena ni gloria‖. Y eso terminará arrastrando al panismo nacional, hundido por ahora en la tristeza, en la 
vergüenza, por no haber exigido a su presidente cambiar el rumbo de su actuar. 
Que se vaya del país será lo mejor que le pueda suceder a este político de sangre azul, que dejó a México 

teñido de rojo, y una vez más, ―sin pena ni gloria‖. 
http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165560 

 

 

 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
La llegada de Pablo Fernández al PRI 
Sorpresiva e inesperada, aunque yo agregaría efectiva, resultó para la clase política de Puebla la designación 

de Pablo Fernández del Campo como nuevo delegado-presidente del Comité Directivo Estatal del PRI. 
La especulación y el futurismo político sobre la decisión de Pedro Joaquín Coldwell, con relación en el PRI 
poblano, hizo presa a muchos. 
Ninguna de las versiones y/o trascendidos periodísticos sobre la llegada del nuevo mandamás del partido 
tricolor en Puebla acertó. Nadie imaginó el arribo del ex diputado local y aspirante a diputado federal por el 
Distrito XII.  
Todas, apenas, coincidieron con la salida de Fernando Morales Martínez y su desastrosa dirigencia en el PRI, 

misma que se encargó de dividir, enfrentar, fragmentar y polarizar a las distintas corrientes en un sólo 
objetivo: La desmembración de su instituto político. 

El sometimiento en el que Fernando Morales y sus colaboradores mantuvieron a la militancia priista en Puebla, 
está de sobra comentarlo. 
Hoy lo trascendente es que el hijo del ex mandatario poblano, Melquiades Morales Flores, su único mérito 
político, fue removido de la dirigencia estatal del PRI en Puebla y parece ver disminuido su influyentismo en el 

partido al que le debe todo lo que es.  
La llegada de Pablo Fernández del Campo es, sin duda, un claro mensaje de que el PRI está dispuesto a dar la 
batalla en los próximos comicios locales de 2013, en los que jugará por las 41 diputaciones locales y las 217 
alcaldías de 4 años con 8 meses. 
La tarea de Pablo Fernández es construir las ruinas en que dejó al PRI el junior de la familia Morales. Tratar de 
limpiar toda la suciedad que dejó incrustada y conciliar intereses entre los propios priistas. 
De paso, el joven político priistra tendrá que demostrar de qué está hecho. 

Atrás deberá dejar su pasado político, su derrota electoral, su relación con el marinismo y su miedo a decir de 
frente lo que no le gusta de su partido. Ya es momento de que Pablo Fernández despierte y muestre su mano 

dura. 
Por lo pronto, deberá aprovechar su buena relación con el sector empresarial, su estructura lograda en los años 
que lleva en la política, su amistad con los medios de comunicación y la confianza que le brindó el CEN priista. 
No hay duda que Pablo tiene enfrente el reto más importante de su carrera política, toda vez que los ojos de la 
política nacional priista tendrán los ojos puestos en su figura. 

Será interesante observar su trabajo al frente del PRI poblano, la relación que mantendrá con el 
gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, su postura como partido de oposición y la estrategia que emplee 
para competir en los comicios locales entrantes. 
Por cierto, lo dije en Twitter y lo reitero: Qué asco da ver a los priistas que durante la administración de 
Fernando Morales en su partido no dijeron ni pío, y ahora que se fue salen a festejar su partida. 
Eso se llama miedo u oportunismo político. 

-------------------- 
Otras Posdatas: 

* El Judas del PRI…  
Con la novedad de que el presidente de la Junta de Gobierno y Coordinación Política del Congreso del 
Estado, Edgar Salomón Escorza, ya perdió el piso, la dimensión del poder que le confiere su cargo y su 
responsabilidad como priista. 
Bien dicen que el poder te cambia si no tienes los pies bien puestos en la tierra. 

Y un claro ejemplo es Salomón, quien se promueve como aspirante a la presidencia municipal de San Martín 
Texmelucan sin el menor recato político.  
Dicen que el flamante diputado ahora se mofa de las críticas en su contra, señalando que mientras esté bien 

http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9165560
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con el jefe le importan un bledo los gatos, los medios de comunicación. 
Su prioridad es convertirse en edil de su rancho y en dueño de Puebla.  
Por lo pronto, el fin de semana prefirió continuar su proselitismo adelantado en San Martín que asistir al ―curso 
ilegal‖ que ofreció su partido a los aspirantes a candidatos a ediles. Al fin y al cabo, dijo, ―yo ya pague los 10 
mil pesos‖. 

La gota que derramó el vaso del descaro con Salomón, fue escuchar y leer sus declaraciones en contra de 
Pablo Fernández del Campo, su nuevo dirigente de partido. 
Lo bueno es que Pedro Joaquín Coldwell ya lo sabe. 
Lo malo, para Salomón, es que le dolió la remoción de su compadre, Fernando Morales. 
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-L%20-IIyu%20e%20-ey-P%20bIo-

Fyui%E1ieyz-%20I-PRI&id=2263 
 

(Etiqueta Con Destino/Luis Alberto González) 
 
Buen trueque en el PRI: Sale Fernando y llega Melquiades 

 Pablo Fernández del Campo a enfrentar a priistas y expriistas 
 Muy pronto empezarán los cambios al interior del PRI Estatal 

Lo que en todos los medios de comunicación se anunció tantas y tantas veces ocurrió el pasado domingo. 
Eso me recordó el pasaje de “Viene el lobo”, “Ahí viene el Lobo” y finalmente se le apareció al Delegado 

con funciones de Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, Fernando Morales Martínez. 
Fernando, con más arrogancia que con certeza de su futuro próximo, aseguró que se irá al gabinete de 
Enrique Peña Nieto. 
De ser cierto que se va a México le darán un encargo secundario, difícilmente será subsecretario ó algo similar. 

¿Pero cuál es finalmente la circunstancia que obligo al Comité Ejecutivo Nacional del PRI de Pedro Joaquín 
Coldwell a tomar la determinación, si el Presidente nacional del tricolor es amigo, “super amigo” del padre 

de Fernando Morales Martínez, el ex gobernador y ex senador, Melquiades Morales Flores?. 
¿FERNANDO DEJO POR EL PRI, PORQUE SU PADRE LLEGA AL PRI? 
El próximo año deberá elegirse dirigencia nacional del PRI, misma que tomará protesta el 4 de marzo, en el 
aniversario del partidazo. 
Y si bien suenan muchos para llegar a dirigir al PRI nacional inmerso en 14 elecciones en el 2013, existe la 
posibilidad de que la nueva Presidenta del CEN pueda ser la ex gobernadora de Yucatán, Ivonne Ortega 
Pacheco y entonces de acuerdo a los estatutos la Secretaría General debe ser ocupada por un hombre y quien 

más suena es el padre de Fernando, el ex gobernador poblano Melquiades Morales Flores. 
Sin embargo a nivel nacional también se menciona que Cesar Camacho Quiróz, puede ser lanzado para 
ocupar la Presidente del CEN del PRI, pero todo hace suponer que Ivonne Ortega Pacheco y Melquiades 
Morales Flores, pueden ser la nueva dupla priista. 

EL NUEVO DIRIGENTE EN PUEBLA 
Ayer como reguero de pólvora trascendió la designación de Pablo Fernández del Campo para llevar las 
riendas del PRI poblano como delegado designado por el dirigente nacional Pedro Joaquín Coldwell. 

Atrás del nombramiento de Fernández del Campo están ni más ni menos que Blanca Alcalá Ruiz y el 
encargado de las Finanzas del tricolor en México, Charbel Jorge Estefan Chidiac. 
Esas son las cartas de recomendación de Pablo Fernández del Campo que empezará a enfrentar a la turba, 
empezando por los dóciles diputados locales y federales que están entregados y de pechito con el gobierno del 
estado, pero que nos les gustó nada, nadita la designación. 
El nuevo Delegado dirigente del PRI poblano habrá de enfrentarse a los priistas, a los ex priistas, a los 

Morenovallistas y sólo espera que desde el centro del país reciba fuerte apoyo, no sólo moral del CEN, sino 
del mismo presidente de república, Enrique Peña Nieto. 
Pablo es un hombre bien intencionado, pero debe traer ya ordenes explicitas de la dirigencia nacional, así que 
no lo duden que empiecen los cambios en el PRI estatal con miras a buscar fortalecerse y tener un verdadero 
control del partido, porque de lo contrario estará iniciando el camino a perder en las elecciones del 7 de julio de 

2013 donde están en juego 217 Presidencias Municipales y 41 Diputaciones Locales. 

 

 
 
(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Rubén Gil busca postularse nuevamente como candidato a alcalde de Izúcar 

http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-L%20-IIyu%20e%20-ey-P%20bIo-Fyui%E1ieyz-%20I-PRI&id=2263
http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?-Posdata-L%20-IIyu%20e%20-ey-P%20bIo-Fyui%E1ieyz-%20I-PRI&id=2263
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Como el pudor se ha perdido en todas las esferas de la política nacional y local, ocurre lo siguiente: desde hace 
algunas semanas se sabe que Rubén Gil Campos ha regresado a Izúcar de Matamoros y ha empezado a 
reunirse con grupos políticos tendiente a volver a ser postulado como candidato a presidente municipal, luego 
de que en 2008 solamente duró 40 días en el cargo de edil tras ser detenido por asuntos del narcotráfico en 
Estados Unidos. 

Se sabe que grupos del PRI y del Partido del Trabajo (PT) han buscado reunirse con él para intentar postularlo 
como candidato. Y Gil Campos, conocido con el mote de ―el Gavilán‖, desde que salió en prisión, en mayo de 
este año, ha dicho que busca vengarse de los priistas que en 2008 lo dejaron solo y no lo apoyaron cuando 
cayó preso en los Ángeles, California. 
Hace dos semanas el ex edil tenía programada una primera cita con miembros del PT, en una restaurante 

conocido como El Manglar, en Izúcar de Matamoros, pero el ex alcalde no llegó a la cita y se reprogramó el 
encuentro. 

A diferencia de los años 2006 y 2007, en que Gil irrumpió en la escena local de Izúcar de Matamoros y del PRI 
en el estado haciéndose notar por despilfarrar dólares y exhibir su historia de un migrante que pasó de ser un 
pobre vendedor de flores al menudeo a ser un poderoso transportista en Estados Unidos, ahora ―el Gavilán‖ ha 
optado por un bajo perfil, como estrategia para impedir ataques políticos en su contra. 
Un asunto que nunca se ha aclarado es por qué el marinismo lo encumbró, le dio todas las facilidades para ser 
candidato del PRI, le entregó en comodato un conjunto de naves industriales y le toleró que se convirtiera en 
esa especie de líder político de los alcaldes de la Mixteca poblana, haciendo oídos sordos de que Gil era un 

personaje con problemas con la ley en Estados Unidos. Como parte de esa protección, la 57 Legislatura local 
nunca lo destituyó como presidente municipal de Izúcar de Matamoros, sin importar que este personaje pasara 
casi todo el trienio encerrado en un par de cárceles de la unión americana. 
De tal forma que Rubén Gil no está imposibilitado legalmente para volver a ser candidato a alcalde. Al final, en 

Estados Unidos acabó encarcelado por un periodo de cuatro años y sancionado por el delito de evasión fiscal. 
Se dice que es testigo protegido y eso habría evitado que prosperaran en su contra los cargos por 

supuestamente traficar cocaína en las calles de Nueva York. Aunque también se dice que nunca le pudieron 
probar su vinculación al comercio de estupefacientes. 
Las posibilidad de que Rubén Gil regrese a la esfera política no se reducen únicamente al aspecto legal, sino 
que en Izúcar de Matamoros parece haber condiciones para que recupere la popularidad que le caracterizó en 
el proceso electoral de 2007. Y no porque ―el Gavilán‖ sea un buen político, sino por su personalidad 
identificada con los migrantes y sobre todo, por el descrédito de la clase política local. 
Y es que la mayoría de los aspirantes a ser candidatos a presidentes municipales, del PRI, la izquierda o el PAN, 

tienen como principales características ser parientes de ex alcaldes o ex legisladores, o estar vinculados a actos 
de corrupción. 
Una muestra de lo anterior es que el principal aspirante del PRI a la alcaldía es Violeta Cervantes Cardoso, 
quien es esposa del diputado federal y ex edil de ese municipio, Filiberto Guevara, el mismo que hace unos 

meses decía públicamente, sin ningún pudor, que se había vuelto a postular a un cargo de elección popular 
porque se lo había pedido el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Comportamientos como el de Filiberto Guevara degradan a la política local y enojan mucho a la gente de 

Izúcar. Dicha situación, seguramente es la que buscará utilizar Rubén Gil Campos, en caso de que logre 
postularse, pues ya la vez pasada que contendió logró ganar por ejercer una fuerte crítica contra la clase 
política local y en 2007 le funcionó a la perfección. 
Lo más cuestionable es que los partidos políticos estén tras la búsqueda de los dólares de Rubén Gil y se 
olviden de las terribles consecuencias que dejó el paso del ―Gavilán‖ por la política local. Lo cual muestra que el 
pudor se acabó en la política poblana.  

Amarran las manos a la dirigencia del PT  
El miércoles de la semana pasada en la Comisión Política Nacional del PT se acordó nombrar a un 
delegado políticoelectoral para que se haga cargo de este partido en Puebla durante la próxima contienda para 
renovar alcaldías y diputaciones locales. 
Se decidió que esa responsabilidad recaerá en Gonzalo Gómez Alarcón, quien es un dirigente del PT 

proveniente del estado de Jalisco, y tendrá como principal función buscar que el partido se dirija de acuerdo a 
los lineamientos que se marquen desde la dirigencia nacional. 

Dicho de otra manera, ese delegado vendrá a Puebla a buscar que el PT no sea controlado por el grupo político 
del gobernador. 
Es decir, buscará ―amarrarle‖ las manos al dirigente estatal Mariano Hernández. 
Lo interesante del acuerdo que se tomó en el máximo órgano de gobierno de dicha fuerza política de izquierda, 
es que se nombró a dos petistas que serán coadyuvantes en el manejo del proceso electoral. 
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Ellos serán Alberto Anaya, quien es el líder nacional del PT, y Camilo Torres, quien ya fue dirigente petista en 
Puebla hace algunos años y conoce bien el estado. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ruben-gil-busca-postularse-nuevamente-como-
candidato-a-alcalde-de-izucar_id_16918.html 

 
(Editorial) 
 
Obras Políticas 

El diputado federal del PRI, Enrique Doger Guerrero, acusó ayer que la intención de la Secretaría de 
Infraestructura (SI) de derribar el Distribuidor Vial 475 forma parte de un golpeteo político a través del cual 

Antonio Gali Fayad, titular de la dependencia, pretende sacarlo de la disputa por la presidencia municipal de 
Puebla.  
La crítica que hace el legislador no se aleja para nada de la realidad, pues se ha comprobado que el actual 
gobierno realiza obras públicas con criterios políticos y no de interés social para beneficio de las mayorías en la 

capital y el resto del estado. 
Resulta absurdo que por enésima ocasión el Poder  Ejecutivo estatal pretenda intervenir la zona de Angelópolis  
–sin duda alguna, la de mayor plusvalía en la entidad–, mientras es evidente la carencia de servicios urbanos 
en juntas auxiliares, unidades habitacionales, colonias populares y poblaciones rurales. 
La Secretaría de Infraestructura y su titular no parecen tener la menor intención de mejorar las condiciones de 
vida de los poblanos y en el caso del Distribuidor Vial 475 resulta ocioso querer derrumbar una vialidad que 
hasta ahora ha venido sirviendo, sino de la mejor manera, sí compensando las necesidades de traslado de los 

poblanos que se desplazan por esa área de la ciudad. 
Resulta en verdad sospechoso que una vez iniciado el proceso electoral, el gobierno del estado pretenda 

derribar y luego volver a hacer una obra y todo indica que nuevamente su vocación es la de sacar la mayor 
tajada política posible, a costa del ejercicio presupuestal. 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-politicas_id_16917.html 
 

 

 
 
(Primera Columna/Oscar López) 

 
+ Pablo Fernández hará valer la ideología priísta 
+ Tiene todo el respaldo del CEN 
+ Aunque algunos hagan berriche y no les guste 

La llegada de Pablo Fernández del Campo a la dirigencia estatal del PRI seguramente le dará un nuevo rostro al 
partido que, no se debe perder de vista, es oposición en Puebla y había sido catalogado como más bien un 

aliado con quien gobierna el Estado. 
Uno de los pocos que salió a decir con todas sus palabras el riesgo que implicaba y lo mal que se veían 
aprobando las iniciativas que les enviaban de Casa Puebla, fue precisamente Pablo Fernández de Campo quien 
no dudo en calificar de sumisos y entreguistas a los diputados luego del escándalo mediático con la reforma 
electoral exprés la cual finalmente provocó una controversia constitucional en la Suprema Corte de Justicia. 
Este nombramiento llega directo del Comité Ejecutivo Nacional del PRI un día después de la salida de Fernando 
Morales, es decir, de manera inmediata, con lo que se demuestra quién tiene el control sobre las decisiones del 

partido y por supuesto, el interés que tiene el CEN en cuidar el proceso de selección de candidatos y luego la 
elección misma, donde se pueden dar el lujo de perder presencia en el Congreso y en el Estado en general, 
luego de haber regresado a Los Pinos. 
Así que, con el nombramiento de Pablo Fernández, se marca el claro mensaje del Comité Ejecutivo Nacional 
sobre el partido en Puebla, un joven político fresco, congruente y que tiene sus orígenes en la vida política al 

lado de nuestro buen amigo Rafael Cañedo Benítez, que en paz descanse. 
Así que aunque muchos quieran colgarle etiquetas con los ―ismos‖ que hoy descalifican a cualquiera, lo cierto 

es que el ex diputado local cuenta con toda la confianza de Pedro Joaquín Coldwell, todavía al frente del PRI y 
donde por su puesto, que el nombramiento cuenta con el aval del Presidente Electo Enrique Peña Nieto. 
Lo que son las cosas: en la pasada contienda electoral del mes de julio Pablo Fernández del Campo perdió la 
candidatura por el distrito 12, donde se dijo como secreto a voces, el hoy ex dirigente Fernando Morales apoyó 
con todo a su contrincante el ex secretario de Desarrollo Social Néstor Gordillo. Hoy las circunstancias son 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ruben-gil-busca-postularse-nuevamente-como-candidato-a-alcalde-de-izucar_id_16918.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/ruben-gil-busca-postularse-nuevamente-como-candidato-a-alcalde-de-izucar_id_16918.html
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/obras-politicas_id_16917.html
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otras, la vida ha dado un giro de 360 grados. 
A quienes no les gustó el nombramiento y se rasgan las vestiduras por sentirse ofendidos, pues más bien 
tendrán que poner sus barbas a remojar ya que hoy las cosas y las decisiones en el PRI se tomarán en el PRI, 
con el respaldo de su comité Ejecutivo Nacional.  
CONFETI…Este día se dará en encuentro oficial entre el Presidente electo Enrique Peña Nieto con el presidente 

de los Estados Unidos, Barack Obama…seguridad y migrantes será el tema central de este encuentro que se ha 
dicho, será de 50 minutos…veremos cómo se sientan las bases para esta nueva relación con el país más 
poderoso del mundo y de donde vienen muchos problemas que laceran a México. 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5055 

 

 
 
(La Radiografía/Fabián Gómez) 

 
Pablo Fernández: Fin al entreguismo con Moreno Valle 
Pablo Fernández del Campo, nuevo líder del PRI en Puebla, llega con toda la fuerza y el apoyo del equipo de 
Enrique Peña Nieto. 
Varias fortalezas tiene Pablo Fernández, aunque lo primero que deberá hacer, es contratar una empresa de 
limpieza para que limpie la cloaca que dejó Fernando Morales Martínez, a quien todos señalaban por su 
entreguismo y colaboracionismo con el gobernador Moreno Valle. 

Primero que nada, el gran reto de Pablo es darle credibilidad al PRI y ganarse y recuperar a los miles de 
simpatizantes que veían con recelo el entreguismo del anterior líder con el gobernador poblano. 
También Pablo tendrá que sanar las heridas por los cursos impuestos por Fernando Morales,  quien obtuvo 15 

millones de pesos por las cuotas de 2 mil aspirantes a alcaldes y diputados. Hoy, todos ellos se sienten timados 
una vez más por la cúpula del PRI. 
Pablo Fernández del Campo es la persona que le garantiza lealtad a Enrique Peña Nieto. 
En la elección pasada, vivió en carne propia la estructura morenovallista que operó en su contra para hacer 

ganar a Néstor Gordillo, gris diputado federal cuyo mérito principal es haber cargado las maletas en todas las 
campañas a Moreno Valle. 
Nadie puede regatear la convicción partidista de Fernández del Campo, quien hay que decirlo, goza de una 
simpatía generalizada entre la clase política del PRI, pues jamás ha tenido un enfrentamiento con algún actor 
político y siempre ha sido incluido para proyectos políticos. 
Salvo la declaración sin razón del diputado morenovallista Edgar Salomón Escorza, quien se quejó de haber sido 

tildado de entreguista por el actual líder del PRI, nadie levantó la voz ante la llegada de Pablo Fernández. 
Quizá la clase política priista sabe y  conoce perfectamente de lo que está hecho este joven político. 
Pero quizá no conoce que una de sus grandes fortalezas se apellida Osorio Chong. Nada más. ¿Necesita otra 

carta de presentación?. 
Por cierto: Los ilusos que se apuraron a cantar la llegada de Germán Sierra Sánchez al PRI, se quedarán con las 
ganas de ver nuevamente una derrota anticipada del tricolor. 
Y es que Germán es ave de mal agüero, pues elección en donde se aparece, se pierde. 

No obstante, reconozco que Germán hubiera hecho un mejor trabajo, mucho mejor, que Fernando Morales. 
Por lo menos, no hubiera sido tan entreguista. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01 

 

(De Buena Fuente/Carlos Macias Palma) 
 
Se reanima el PRI 
Las elecciones de Puebla sí son importantes para los partidos políticos.  

 
El PRI demostró ayer que en efecto, que si le interesa ganar las presidencias municipales más importantes y 

desde luego el Congreso del Estado, lo que le permitiría empezar a sentar las bases para recuperar la 
gubernatura y la minigubernatura, esa de 18 meses. 
Para el PRI resulta trascendente ganar todo lo que se pueda por varias razones: 
1.- Las gubernaturas y las alcaldías son fuente de financiamiento. Es cierto que no se reportan esas 
aportaciones de los gobiernos, pero existe en la realidad y se utilizan para la movilización electoral, para las 

campañas y el fortalecimiento de los candidatos. Para el PRI no tener la gubernatura de Puebla, es perder 
fuentes económicas. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=5055
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
http://www.contraparteinformativa.com/
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2.- El presidente (aun electo) Enrique Peña Nieto está obligado políticamente a ganar las elecciones de las 
ciudades más importantes. A través de su partido, el tricolor, debe legitimarse. Más aun, a 7 meses de haber 
rendido protesta, no puede darse el lujo de perder capitales como la poblana. 
3.- Si el PRI gana en Puebla las mayorías de diputaciones y alcaldías, habrán de frenar el crecimiento exitoso 
que ha tenido el gobernador, quien toda elección en la que participa como candidato, sale victorioso. Ganó la 

diputación federal, el Senado y la gubernatura y las tres en elecciones abiertas. Moreno Valle necesita un 
acicate, desde la perspectiva priista. 
4.- Para dar la batalla con responsabilidad, honestidad y compromiso partidista, el comité nacional decidió 
nombrar a Pablo Fernández del Campo como presidente estatal. Pablo es serio y sobretodo, tiene compromiso 
con su partido. Dicho sea de paso, no tiene deudas con el gobernador poblano. Es decir que Moreno Valle carece 

de elementos para someterlo como a otros tantos priistas-marinistas. 
5.- La salida de Fernando Morales de la presidencia del PRI estatal, también es un mensaje a la militancia en el 

sentido de que será competitivo. Fernando cumplió su papel y ya. Tuvo que negociar con el gobernador y eso le 
generó animadversión y falta de respeto de muchos priistas. Cumplió y ya. 
El Verdugo 
El gobernador ya decidió y lo hizo por Tony. Eso no significa que en la negociación con los panistas pueda 
cambiar de opinión y apoyar a Manzanilla. Alguno de los dos será el elegido para ir a las elecciones a competir. 
El Verdugo dice: ambos son candidatos para competir, no necesariamente van a ganar. Eso ya se verá. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=22 
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PRI, su nuevo perfil 
La designación ayer de Pablo Fernández del Campo como nuevo dirigente estatal del Partido Revolucionario 
Institucional en el estado de Puebla rompe con esquemas del pasado y evita la repetición de figuras que, si bien 
respetadas, no necesariamente representan lo nuevo y menos lo que proponen el futuro gobierno federal de 
Enrique Peña Nieto y su partido a la sociedad.  
Poblano, hijo de un connotado panista –que en 1973 le ganó una diputación federal por mayoría en la capital 

poblana al PRI de Echeverría y terminó renunciado al PAN por desviarse de sus principios en la década de los 
80- es contador público y abogado. Egresado de una universidad privada y también de la UAP con un posgrado 
en el prestigiado ITAM, y ha ocupado puestos de elección popular –regidor y diputado local- y en la 
administración pública.  
Fernández del Campo tiene retos enormes por delante y la prueba de fuego de encabezar a los priistas en las 
elecciones intermedias del próximo año con un gobernador opositor a su partido, que lo conoce muy bien y al 

que conoce también porque algún día le negó ser parte de su equipo en la secretaría de Finanzas.  
Es un militante que conoce perfectamente el valor de ser integrante del partido gobernante y ejercer el poder 
con todo lo que eso significa, lo mismo que un opositor con una elección federal perdida en las urnas.  
Su primera encomienda ―en funciones de líder local es la de trabajar en favor de la unidad del priismo poblano 
de cara al proceso electoral de julio de 2013, en el que se elegirán 217 alcaldes y el Congreso estatal‖ le 
adelantó Pedro Joaquín Coldwell, informa un comunicado del Comité Ejecutivo Nacional.  
En la dirigencia nacional hay información de que existen dirigentes priistas en el estado interesados en polarizar 

a los distintos grupos en los municipios al grito de ―no se dejen imponer candidatos‖, en lugar de construir la 
unidad y los consensos necesarios que les permitan a los distintos aspirantes y sus grupos ir como uno solo a 
las elecciones del próximo año. 
 Fernández del Campo Espinosa expresó ayer al rendir su protesta: ―asumo con humildad la responsabilidad y la 
encomienda, y hago el compromiso público de incluir a todos los grupos políticos de Puebla y de la sociedad 
civil‖, una tarea verdaderamente titánica conociendo a los priistas, que no son lo mismo en la capital que en el 

interior del estado y con un tiempo acotado a la campaña que empezará en abril próximo.  

―En el PRI, agregó, cabemos todos, y todos tenemos mucho por hacer. Estoy seguro que pondremos todo 
nuestro empeño para alzarnos con un triunfo contundente en el próximo proceso electoral‖, dijo en un 
compromiso personal que le permita apuntalar su carrera y mostrarse como un político con el talante y 
liderazgo suficiente para hacer carrera propia. 
Hay vocación y voluntad política en Fernández del Campo, habrá que esperar a conocer la reacción de los 
grupos priistas deseosos de ganar todo a pesar de que por muchos de ellos perdieron el poder en el estado. 

Una cosa es segura, por trabajo y empeño no va a quedar; por hoy su perfil, novedoso para lo que eran los 
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dirigentes estatales del PRI, y sus antecedentes de honorabilidad y congruencia lo avalan. 
http://www.ngpuebla.com/node/44347#.ULSnU-SORJE 

 
(Angelopolitanas) 
 

Bochornoso por decir lo menos fue el espectáculo que vivieron y vieron cientos de priistas el pasado fin de 
semana, cuando el representante del Revolucionario Institucional ante los organismos electorales, José Alarcón, 
les dijo en el curso propedéutico de precandidatos a presidentes municipales y diputados locales que no es un 
requisito indispensable para buscar la nominación. 
Para empezar, a muchos de los aspirantes les pareció caro pagar los 10 mil pesos del curso pero como les 

advirtieron que si no lo presentaban iban a quedar eliminados, nadie quiso correr el riesgo. Por eso cuando 
Alarcón les adelantó que era bueno que estuvieran ahí pero sino lo pagaban de todas formas conseguirían el 

registro, la turba lo quería linchar. 
Hubo tensión, empujones y entre gritos y manotazos echaron al viejo priista del salón del Hilton ya que si bien 
sus compañeros pagaron por estar ahí, les pareció una burla que les echo en la cara y los trató de ignorantes. 
La dirigencia nacional tomó nota de los hechos y no les quedó más que ordenar ajustes que se empezaron a 
notar el mismo domingo, por eso la presencia de Jorge Márquez, secretario de Organización del CEN. 
La Procuraduría General de Justicia empezó a actuar directamente en torno a los indígenas poblanos Carmelo 
Castillo Martínez, José Ramón Aniceto Gómez y  Pascual Agustín Cruz, los dos últimos declarados presos de 

conciencia, al conseguir la liberación del primero, todos involucrados en un supuesto ilícito. 
 ―Se espera que la formulación de la conclusiones no acusatorias presentadas por la PGJ, que coadyuvaron a la 
liberación de Castillo Martínez, contribuya también a la absolución de José Ramón Aniceto Gómez y Pascual 
Agustín Cruz, sentenciados el 23 de noviembre del 2010 durante la pasada administración estatal‖ explicó un 

comunicado de la dependencia. 
Insistieron que el gobierno poblano ―no permitirá la violación sistemática de garantías y derechos humanos, por 

lo que mantiene acciones en el ejercicio de sus facultades, con el alto compromiso de velar por la justicia‖ con lo 
que se espera que pronto, antes de que termine el año, salgan libres los presos de conciencia. 
El secretario de Finanzas del Partido de la Revolución Democrática en el estado, Arturo Rojas Rivera, con el 
apoyo de su corriente Nueva Izquierda anda como loco por la sierra nororiental del estado recaudando dinero 
ilícito. 
Otros que lo conocen comentan que no tiene ―llevadero‖ y en su prepotencia hace reuniones con los perredistas 
pobres de la región para decirles que todos los que quieran ser candidatos a las presidencias, primero deben 

formarse con él, después apoyar a las empresas mineras y deben de avalar como candidato a diputado por ese 
distrito a Gilberto Martínez, dueño de la fundación Tierra Fértil. 
El actual dirigente estatal perredista, Erik Cotoñeto, deberá poner más atención sobre sus huestes y secretarios, 
pues el descontento interno empezará más temprano que tarde y muchos militantes optaran por emigrar hacia 

Morena. 
Lo mismo hace otro de sus compadres Jesús Cuevas (alias el ratón y no por orejón) en el municipio de 
Ahuacatlán, en la sierra norte, en donde amenaza con imponer  a su hermano sobre los propios indígenas, lo 

mismo, dice tener poder y contar con el apoyo de los actuales dirigentes locales del PRD. ¿Será o quema mucho 
el sol azteca? 
El sábado pasado en las instalaciones del SUNTUAP se llevo a cabo la 7° reunión estatal del movimiento juvenil  
del # Yo soy 132 Puebla, para reorganizarse, coordinar acciones políticas y preparar las protestas que llevaran a 
cabo el uno de diciembre en varios puntos de la ciudad y en otros municipios como Matamoros y Tehuacan. 
Desde esa fecha se preparaban con propaganda y multiplicaron su difusión por las redes sociales: ―¡¡Ya tenemos 

plan!! No es una protesta, es un recordatorio de que el pueblo ha despertado y no nos dejaremos gobernar por 
la corrupción como siempre...‖ 
―Donde hay un mexicano consciente hay esperanza, hay lucha y un mejor futuro'‖, reza otro cartel. Estas 
acciones no tienen nada que ver con las protestas que llevarán a cabo los seguidores del Movimiento de 
Regeneración Nacional, el Morena de López Obrador, en la capital del país y otras ciudades de la República. 
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